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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Tunden al PRI en la ciudad 
El Séptimo distrito electoral de la capital se ubicará en el sur de la ciudad y estará 
conformado por secciones que actualmente le pertenecen a los distritos 4,5 y 6 donde los 
actuales diputados locales emanaron de la Coalición Compromiso por Puebla, según 
deriva de la propuesta de redistritación presentada por Olga Lazcano presidenta de la 
Comisión Especial. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Se suma la Iglesia al rechazo de guaruras a costa del erario 
Al inferior que el grueso de la población sale de sus casas y se encomienda solo a Dios 

para que le vaya bien y no se victima del delito, el arzobispo de Puebla considero como 
un exceso el hecho que los diputados locales hayan aprobado escoltas para los ex 
gobernadores  de manera vitalicia.  (Heraldo) 

   

 

 

Sufren extorsión hasta sacerdotes  
En este 2012, alrededor de una veintena de sacerdotes han sido acosados por los 
delincuentes vía telefónica, informó el arzobispo Víctor Sánchez Espinosa. En conferencia 

de prensa dominical, el prelado indicó que ninguno de estos intentos de extorsión ha sido 
exitoso debido a que los presbíteros tienen la instrucción de colgar sus teléfonos en 
cuanto detecten anomalías. (Síntesis) 

  

 

 

AMLO también lucro con las tarjetas telefónicas 
El Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) denunció al equipo de Peña Nieto de 
realizar prácticas ilegales en materia electoral durante el proceso de 2012 (Intolerancia 
Digital) 

  

 

 

Luna Canela, el paraíso corrupto de Chávez Carretero 
Durante los últimos meses que fungió como director del CAPCEE, el organismo encargado 
de la construcción de escuelas y espacios educativos, Rodolfo Chávez Carretero los dedicó 
a edificar su paraíso particular: un hotel-spa todo lujo ubicado en Atlixco, denominado 
Luna Canela, el cual cuenta con 24 lujosas habitaciones, alberca, jacuzzi, canchas de 
tenis y spa, cuyo costo supera los 20 millones de pesos, una cantidad muy lejana al 

salario que recibió a lo largo del sexenio marinista. (Cambio) 
  
 

 

Invalidez de la elección, único acuerdo posible: AMLO 
Andrés Manuel López Obrador advirtió que el único acuerdo que ofrece pasa por la 
invalidez de la elección presidencial y aseguró que no permitirá un acuerdo sobre la 
inmundicia del fraude electoral. (Milenio digital) 

  
 

 

Confirma el TEPJF los resultados de comicios en Puebla a favor de PRI y AN 
El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó el triunfo del 
priista Enrique Doger Guerrero en el Distrito VI de Puebla capital, donde se registró la 
elección más cerrada del 1 de julio pasado; así como el resultado de la elección del 
Senado, por el cual el panista Javier Lozano Alarcón ingresó a la Cámara Alta como 
primera minoría con una ventaja de sólo 0.7 por ciento de la votación. (La Jornada de 
Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 

 
 

 

 

 

 

Incluyeron a Peña como presidente en libro de texto desde 2008 
La señora Marisol llegó este domingo al zócalo de Puebla para exhibir que desde hace 
cuatro años la Secretaría de Educación Pública (SEP) promovió al priísta a Enrique Peña 
Nieto como presidente de la República Mexicana. (e-consulta) 

 

 

http://impreso.milenio.com/
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AMLO sólo admitirá acuerdo para invalidar la elección 
El excandidato presidencial de la izquierda mexicana, Andrés Manuel López Obrador, 
aseguró hoy que no negociará con sus adversarios y que solo permitirá un acuerdo para 
invalidar las elecciones del 1 de julio pasado. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reprueba Arzobispo escoltas para ex gobernadores 

Los funcionarios públicos como los gobernadores no tienen la necesidad de contar con 
una escolta de seguridad al concluir con su periodo de trabajo, consideró el Arzobispo de 
Puebla, Víctor Sánchez Espinosa. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

AMLO: no habrá acuerdo sobre la inmundicia de un fraude electoral 
En su visita a Puebla, Andrés Manuel López Obrador aseveró que seguirá la lucha en 
defensa del voto por lo que no habrá un acuerdo que se construya sobre la inmundicia de 
un fraude electoral. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Desfalcan al INE y se dan gran vida 
Funcionarios y ex funcionarios del Instituto Nacional de Ecología, acusados de alterar la 

nómina, se pasean en yates privados en Puerto Vallarta. (Reforma) 
  
 

 
Aplaza el PAN definición de coordinadores 
La elección de coordinadores panistas para la 62 Legislatura, prevista para la reunión 

plenaria a desarrollarse en esta localidad, se aplazó para después del 11 de agosto. (El 
Universal) 

 
 

 

 
Invalidez de la elección, único acuerdo posible: AMLO 
Andrés Manuel López Obrador advirtió que el único acuerdo que ofrece pasa por la 
invalidez de la elección presidencial y aseguró que no permitirá un acuerdo sobre la 
inmundicia del fraude electoral. (Milenio digital)  

  
 

 

Política de Estado, privilegiar a la educación privada 

En las tres décadas recientes, el Estado mexicano ha claudicado en su responsabilidad de 
impulsar y apoyar la educación superior pública, situación que ha provocado que cada 
año sean miles los estudiantes rechazados de instituciones públicas, así como la 
proliferación de escuelas privadas que hoy concentran a la tercera parte de la matrícula 
total en ese nivel, coinciden en señalar expertos. (La Jornada) 

  
 

 

AMóvil aportó 86% en el segundo trimestre 

El índice Slim, que calcula las variaciones en la riqueza de las empresas que lidera el 
magnate mexicano, aumentó en 121,186 millones de pesos. El hilo conductor en la 
generación de riqueza fue América Móvil. (El Economista Digital) 

  
 

 

Coja, la ley antilavado de México, lamenta EU 
Señala Washington que seguirá incompleta mientras no sean aprobados los proyectos de 
ley sobre la materia. ―Se debe modificar la legislación sobre financiamiento al terrorismo‖. 

(Crónica Digital) 
  
 

 

Tóxicos, la nueva amenaza del narco; improvisan bodegas en Sinaloa 
A la crisis de inseguridad que padece Sinaloa se suma la bomba de tiempo contra la 

ciudadanía que representan los narcolaboratorios y las sustancias químicas usadas para 
elaborar drogas sintéticas decomisados por el Ejército y la Procuraduría General de la 

República (PGR). (Excélsior) 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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HERALDO 

 Anuncia Rivera Pérez cabildeo con diputados electos. 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se reunirá esta semana con los recién electos diputados federales por 
el estado, con la finalidad de que se gestionen recursos para el Presupuesto de Egresos de la Federación para el 
2013. Así lo informó el titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública del municipio, Felipe Velázquez 
Gutiérrez, quien detalló que se entregará una carpeta con 16 proyectos de obras consideradas como prioritarias 

para la capital poblana. Aunque el funcionario no quiso dar a conocer los proyectos que se presentarán a los 

legisladores electos, reveló que los tres más importantes superan en conjunto una inversión de 360 millones de 
pesos. (Jorge Pérez Soto). 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50285-anuncia-rivera-perez-cabildeo-con-
diputados-electos 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Realizan Pueblathlón en la Zona de los Fuertes 
Con una participación superior a los 3 mil corredores, este día se llevó a cabo la Carrera con Obstáculos, 
―Pueblathlón 150‖, en la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe. La carrera tuvo un trayecto de seis 
kilómetros con obstáculos por las diversas zonas de los fuertes. Durante la ceremonia de arranque de la carrera el 

edil Eduardo Rivera Pérez señaló que al fomentar el deporte entre las familias permitirá reducir los índices de 
delincuencia y tener una sociedad más sana. Acompañado por la presidente del Sistema municipal DIF, Liliana 

Ortiz de Rivera, la Directora del Instituto Municipal del Deporte, Ximena Mata Zenteno, y el Coordinador de 
Regidores, Matías Rivero Marines, el presidente municipal poblano apuntó que esta carrera es testimonio de que 
se puede construir una mejor ciudad. (Leopoldo Aguilar Cruz) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/realizan-pueblathlon-en-la-zona-de-los-
fuertes_id_11588.html 
 

 

 
PUEBLA ONLINE 

 Más de 3 mil poblanos participaron en el “Pueblathlón 150” 

Con una participación superior a los 3 mil corredores, este día se llevó a cabo la Carrera con Obstáculos, 
―Pueblathlón 150‖, en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe, reuniendo en su mayoría a familias.   
Durante la ceremonia de arranque de la carrera el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, señaló que al 
fomentar el deporte entre las familias permitirá reducir los índices de delincuencia y tener una sociedad más 

sana. ―Todos queremos un mejor País, todos queremos una mejor Puebla, y yo creo que construir la Puebla que 
Queremos necesitamos dos grandes ingredientes: gente deportista como ustedes, y personas sanas‖.. (Andres 
Herrera Ruiz) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28621:pueblathl%C3%B3n-150-
registr%C3%B3-m%C3%A1s-de-3-mil-participantes&Itemid=130 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Eduardo Rivera encabeza actividades del Pueblathón 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, encabezó el Pueblathón 150, que tiene como objetivo 
fomentar el deporte en las familias poblanas, además de generar un escenario de convivencia entre los 
ciudadanos. Así lo declaró luego correr seis kilómetros junto a su hijo, pues, afirmó que esta actividad viene a 

fomentar el deporte entre las familias poblanas y, con ello, se tiene una mejor salud entre los capitalinos. Dijo 
que la visión que tiene en este programa es que Puebla se convierta en una ciudad que lleve los grandes 
eventos, prueba de ello, es la alberca olímpica que se construyó, además del torneo de taekwondo. (Andres 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50285-anuncia-rivera-perez-cabildeo-con-diputados-electos
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50285-anuncia-rivera-perez-cabildeo-con-diputados-electos
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/realizan-pueblathlon-en-la-zona-de-los-fuertes_id_11588.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/realizan-pueblathlon-en-la-zona-de-los-fuertes_id_11588.html
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28621:pueblathl%C3%B3n-150-registr%C3%B3-m%C3%A1s-de-3-mil-participantes&Itemid=130
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28621:pueblathl%C3%B3n-150-registr%C3%B3-m%C3%A1s-de-3-mil-participantes&Itemid=130
http://www.pueblaonline.com.mx/
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Herrera Ruiz) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?Noticias-Puebla--Eec%20ueo-Riuyu%20-yio%20byz%20-
%20oEiuie%20eys-eyI-PcybI%20Eh%F3i&id=33089 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Aseguran mercancía pirata en La Cuchilla  

Un millón de discos apócrifos y diez laboratorios desmantelados, es el saldo del operativo que realizó el área de 
Comercio Exterior de la Secretaría de Finanzas en el mercado de La Cuchilla, en donde participaron 800 
elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal y cien inspectores de la dependencia. El 
operativo que derivó en un enfrentamiento con los locatarios dejó cuatro personas detenidas y 12 locales 
clausurados, de los 200 que fueron cateados por elementos policiacos la tarde de este domingo, según el parte de 
la Secretaría de Finanzas. (Cirilo Calderón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2645678.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 No admitirían a personas tatuadas y con perforaciones en la Policía Municipal 

Hombres y mujeres tatuados y con perforaciones corporales podrían ser rechazados nuevamente como aspirantes 

a la Policía Municipal, pues a petición del regidor presidente de la Comisión de Seguridad Pública, José Luis 
Carmona Ruiz, el Comité del Servicio Profesional de Carrera Policial, valorará el mes entrante eliminar la 
tolerancia de ambas características. Los miembros del órgano dieron entrada a la petición del regidor de 
extracción panista durante la sesión del pasado miércoles no obstante que él no se presentó y se comprometieron 
a resolverlo en la siguiente reunión, cuando el propio interesado exponga los argumentos de su iniciativa. (Belén 
Cancino, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2645441.htm  
 

 

 
HERALDO 

 Valúa Seduop en 2 mdp daños al mercado 5 de Mayo 
Los daños en la estructura del mercado 5 de Mayo, ocasionados por el incendio del pasado miércoles 1 de agosto, 
fueron valuados por la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública (Seduop) en dos millones de pesos; sin 

embargo, la Comuna no cuenta con un presupuesto para atender las afectaciones, por lo que habrá de recortarse 
el recurso destinado para otros proyectos. Luego de las afectaciones estructurales en 84 de los locales del centro 
de venta, la Seduop calculó que las reparaciones del inmueble requerirán de 1.7 a dos millones de pesos, informó 
el titular de la dependencia municipal, Felipe Velázquez Gutiérrez durante una conferencia de prensa. (Redacción) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50284-valua-seduop-en-2-mdp-daos-al-mercado-
5-de-mayo 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Domingazo a "La Cuchilla" 

Comerciantes en piratería y contrabando lanzaron piedras contra granaderos de las policías Federal, del Estado y 
del Municipio, que la tarde del domingo tomaron las instalaciones y rodearon el Merca de la Cuchilla, en tanto que 
personal de Comercio Exterior del Servicio de Administración Tributaria (SAT), así como del Ministerio Público de 
la Federación catearon locales para asegurad discos, equipos para clonar, además de ropa. Al término del 
sorpresivo operativo los comerciantes de la Cuchilla se confrontaron a golpes con comerciantes de la 28 de 
Octubre, que tienen sus locales en esa misma área, en protesta que estos no fueron molestados por los cateos. 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?Noticias-Puebla--Eec%20ueo-Riuyu%20-yio%20byz%20-%20oEiuie%20eys-eyI-PcybI%20Eh%F3i&id=33089
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?Noticias-Puebla--Eec%20ueo-Riuyu%20-yio%20byz%20-%20oEiuie%20eys-eyI-PcybI%20Eh%F3i&id=33089
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2645678.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2645441.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50284-valua-seduop-en-2-mdp-daos-al-mercado-5-de-mayo
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50284-valua-seduop-en-2-mdp-daos-al-mercado-5-de-mayo
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Durante el enfrentamiento se registrados heridos de golpes, sin que fueran considerados de gravedad-. (Elvia 
García Huerta) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98655 
 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Asegura Finanzas un millón de discos "pirata" en La Cuchilla y desmantela 10 "laboratorios" 

La Secretaría de Finanzas del gobierno estatal informó que un millón de discos apócrifos, así como 10 laboratorios 
donde se reproducía este material, fueron desmantelados como resultado de una operación que realizó la 
Dirección de Exterior esta dependencia en el mercado de La Cuchilla la tarde de ayer. En dicha acción participaron 
800 agentes de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, así como 100 inspectores de la 
dependencia. A través de un comunicado oficial, difundido la noche de este domingo, se dio a conocer que hubo 
un enfrentamiento entre los agentes y los locatarios, que dejó como saldo a cuatro personas detenidas. (Javier 

Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/asegura-finanzas-un-millon-de-discos-pirata-en-la-
cuchilla-y-desmantela-10-laboratorios_id_11577.html  

 

 
 
MILENIO  

 Responden al Pueblathlón  
Luis Sánchez y Blanca Ortega fueron los ganadores de la Primera Edición de la Carrera con Obstáculos 
―Pueblathlón‖ 2012 de 6 kilómetros, la que se celebró con éxito en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe y 
que contó con la participación de un total de 3 mil corredores de todas las edades. Evento que inició en punto de 
las 9:00 horas en el histórico lugar, donde familias enteras se dieron cita, tanto para correr, como para apoyar a 

los competidores que enfrentaron la contienda, donde la honra en la categoría Libre varonil fue para Luis Sánchez 
que registró un tiempo de 22:13 minutos. (Edgar González) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/870996ea2332405cd1ce21b375c012be  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Despreocupa a edil auxiliar de San Baltazar Tetela indagatoria en su contra 

El presidente auxiliar de San Baltazar Tetela, Pedro Morales Maravilla, se dijo tranquilo con respecto a las 
investigaciones que emprendió la Contraloría municipal con respecto al uso de vehículos oficiales de la junta 

auxiliar para un evento proselitista de Acción Nacional el pasado mes de mayo. Al ser cuestionado al respecto, 
Morales Maravilla aseguró que si bien los hechos de ese día ―son poco claros‖, no considera que trasciendan a 
más, pues las unidades estaban siendo empleadas para cuestiones oficiales y no para el acarreo de las asistentes 
al evento organizado por los ex candidatos panistas Néstor Gordillo y Javier Lozano. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/despreocupa-a-edil-auxiliar-
de-san-baltazar-tetela-indagatoria-en-su-contra 
 

E-CONSULTA 

 Centro de Atención Municipal registra avance del 60% 

Un avance del 60 por ciento presentan las obras de construcción del Centro de Atención Municipal (CAM), el cual 
se encuentra ubicado dentro del Mercado Venustiano Carranza. Desde el trienio de Blanca Alcalá Ruiz se había 

dado a conocer el proyecto de estos módulos de atención. Sin embargo, cuando entró la actual administración no 
se encontraron documentos ni planos para estas obras, por lo que se tuvo que comenzar casi de cero, informó el 
secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública (SDUOP), Felipe Velázquez Gutiérrez. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/centro-de-atencion-municipal-

registra-avance-del-60 
 

E-CONSULTA 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98655
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/asegura-finanzas-un-millon-de-discos-pirata-en-la-cuchilla-y-desmantela-10-laboratorios_id_11577.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/asegura-finanzas-un-millon-de-discos-pirata-en-la-cuchilla-y-desmantela-10-laboratorios_id_11577.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/870996ea2332405cd1ce21b375c012be
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/despreocupa-a-edil-auxiliar-de-san-baltazar-tetela-indagatoria-en-su-contra
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/despreocupa-a-edil-auxiliar-de-san-baltazar-tetela-indagatoria-en-su-contra
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/centro-de-atencion-municipal-registra-avance-del-60
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/centro-de-atencion-municipal-registra-avance-del-60
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 Requieren 415 mdp para reconstruir 465 calles dañadas en Puebla 
Un total de 121 calles de la ciudad de Puebla necesitan ser reconstruidas por completo, para lo cual se requiere 
una inversión de 264 millones de pesos. Otras 324 vialidades requieren el cambio en la carpeta asfáltica, dada las 
pésimas condiciones en las que se encuentran, lo cual tendría un costo de 151 millones de pesos. Esto se 
determinó con base al estudio de las vialidades que efectuó la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas 

con el sistema de Administración de Pavimentos, el cual analiza el grado de deterioro tanto de la carpeta asfáltica 
y la base de la calle. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/requieren-415-mdp-para-
reconstruir-465-calles-danadas-en-puebla 
 

E-CONSULTA 

 El Ayuntamiento repara más de 161 mil baches en las calles poblanas 
El Ayuntamiento de Puebla ha reparado hasta el momento 161 mil 132 baches en las vialidades de la capital 
poblana, así lo informó Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública (SDUOP). 
―Como lo pueden constatar las cuadrillas están trabajando los fines de semana, en este momento hay más de 500 
obreros de la construcción haciendo trabajos de bacheo por toda la ciudad‖. (e-consulta) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/el-ayuntamiento-repara-mas-de-
161-mil-baches-en-las-calles-poblanas?category_id=33 
 

E-CONSULTA 

 Policía desmantela 10 laboratorios de piratería en La Cuchilla 
La Policía Federal realizó un operativo de decomiso en el mercado de La Cuchilla, en el cual desmanteló 10 
laboratorios para la producción de audiogramas y videogramas apócrifos, carátulas y cajas para los mismos, 

además de que aseguró un millón de discos piratas, ropa de presunta procedencia extranjera y accesorios para 
teléfonos celulares, entre otros artículos. Asimismo, de manera extraoficial, se informó de la detención de cinco 
personas, cuatro de ellas serían comerciantes y el otro un estibador que, aprovechándose de la situación, se quiso 

llevar unos tenis. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/en-operativo-aseguran-2-
laboratorios-de-pirateria-en-la-cuchilla 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Decomisan toneladas de mercancía apócrifa en La Cuchilla 
Más de 600 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, policías estatales y personal del 

área de Comercio Exterior de la Secretaría de Finanzas, realizó un operativo la tarde de este domingo, para 
decomisar mercancía apócrifa en locales del mercado La Cuchilla. Aunque todavía se ignora la cantidad de discos, 
películas y software incautados, es preciso mencionar que se llenaron siete camiones de fletes y mudanzas de 
diferentes empresas. El operativo inició aproximadamente a las 14 horas y culminó minutos después de las 17 
horas, luego de que los uniformados cercaran las instalaciones del mercado, ubicado en la Avenida Héroe de 
Nacozari y Bulevar Norte, frente al Mercado Hidalgo. (Ozair Viveros) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/decomisan_toneladas_de_mercancia_apocrifa_en_la_cuchilla 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento de Puebla ha reparado más de 161 mil baches 
El Ayuntamiento de Puebla ha reparado hasta el momento 161 mil 132 baches en las vialidades de la capital 
poblana, así lo informó Felipe Velázquez Gutiérrez, Secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública (SDUOP). 
―Como lo pueden constatar las cuadrillas están trabajando los fines de semana, en este momento hay más de 500 

obreros de la construcción haciendo trabajos de bacheo por toda la ciudad‖. El titular de la SDUOP refirió que tan 

solo en la última semana se atendieron 17 mil 678 baches por parte de 219 empresas contratadas, puntualizando 
que hasta el momento se han cubierto 242 mil 771 metros cuadrados de asfalto. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_de_puebla_ha_reparado_mas_de_161_mil_baches 
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/requieren-415-mdp-para-reconstruir-465-calles-danadas-en-puebla
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/requieren-415-mdp-para-reconstruir-465-calles-danadas-en-puebla
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/el-ayuntamiento-repara-mas-de-161-mil-baches-en-las-calles-poblanas?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/el-ayuntamiento-repara-mas-de-161-mil-baches-en-las-calles-poblanas?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/en-operativo-aseguran-2-laboratorios-de-pirateria-en-la-cuchilla
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/en-operativo-aseguran-2-laboratorios-de-pirateria-en-la-cuchilla
http://periodicodigital.com.mx/notas/decomisan_toneladas_de_mercancia_apocrifa_en_la_cuchilla
http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_de_puebla_ha_reparado_mas_de_161_mil_baches
http://www.contraparteinformativa.com/
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 Refuerzan la seguridad en mercado 5 de mayo para evitar conatos de violencia 
Para garantizar la seguridad del perímetro del mercado 5 de Mayo donde últimamente se han registrado conatos 
de violencia entre comerciantes del mercado con ambulantes, el secretario de Seguridad Pública municipal, 
Amadeo Lara Terrón, dio a conocer que permanecerá la fuerza policíaca en el lugar para impedir cualquier 
incidente. En este sentido, destacó que permanecerán entre 10 y 20 elementos de la corporación a la espera de 

que se gire otra instrucción por parte de las autoridades correspondientes del municipio y de acuerdo a las 
necesidades de la situación. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Refuerzan-la-seguridad-en-
mercado-5-de-mayo-para-evitar-conatos-de-violencia&id_noticia=44882 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Se cancelan permisos de construcción para la inmobiliaria DARIEL 
Ante las irregularidades cometidas por parte de la inmobiliaria DARIEL, el ayuntamiento también tomará medidas 
en su contra junto con los vecinos de Galaxia La Calera. En primera instancia, el director de Atención Vecinal, 
Eduardo Alcántara, recomendó a los vecinos interponer una denuncia por la vía civil para proceder en contra de la 
inmobiliaria y así hacer presión para que cumplan con entregar el alumbrado público prendido al cien por ciento al 
municipio. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Se-cancelan-permisos-de-

construcci%F3n-para-la-inmobiliaria-DARIEL&id_noticia=44881 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Operativo policiaco en La Cuchilla en Puebla; decomisan mercancía pirata 
Operativo policial en la zona de La Cuchilla en Puebla se registró la tarde de este domingo donde más de 500 
elementos de las distintas corporaciones policiales como Federal, Estatal y Municipal, así como personal de 

Comercio Exterior del SAT catearon locales con material apócrifo donde incluso desmantelaron laboratorios de 
quemado de fonogramas y películas. Durante el recorrido de locales en la zona varios comerciantes se 
aglomeraron en los diversos accesos para evitar el paso de la autoridad, por lo que incluso se desataron 
enfrentamientos luego de que los vendedores apedrearon a los policías, quienes al final lograron confiscar diverso 
material en discos compactos y dvd, así como la localización de equipo tecnológico para la clonación de material. 
(Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28615:operativo-policiaco-en-la-cuchilla-

en-puebla-decomisan-mercanc%C3%ADa-pirata&Itemid=125 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Policías vigilan a locatarios afectados del Mercado 5 de Mayo 
Los 87 locatarios que dieron por perdidas las instalaciones donde vendían sus productos en el Mercado 5 de Mayo, 

ya operan de manera temporal, pero segura, en el estacionamiento de este mismo lugar. En un recorrido que hizo 
RETO diario por el lugar, se puede observar cómo los afectados llevan a cabo las ventas de sus productos, no 
obstante, hay policías que custodian las inmediaciones del lugar, mismas que fueron afectadas hace unos días por 
el incendio registrado. El objetivo de los elementos de seguridad es evitar algún tipo de enfrentamiento entre los 
locatarios y vendedores ambulantes, quienes podrían aprovechar este escenario para apoderarse de los lugares 
que fueron designados para los perjudicados. (Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Policias-vigilan-a-locatarios-

afectados-del-Mercado-5-de-Mayo&id=33103 
 
 

RETO DIARIO 

 El Ayuntamiento ha reparado más de 161 mil baches en las vialidades poblanas 

El Ayuntamiento de Puebla ha reparado hasta el momento 161 mil 132 baches en las vialidades de la capital 
poblana, así lo informó Felipe Velázquez Gutiérrez, Secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública (SDUOP). El 
titular de la SDUOP refirió que tan solo en la última semana se atendieron 17 mil 678 baches por parte de 219 
empresas contratadas, puntualizando que hasta el momento se han cubierto 242 mil 771 metros cuadrados de 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Refuerzan-la-seguridad-en-mercado-5-de-mayo-para-evitar-conatos-de-violencia&id_noticia=44882
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Refuerzan-la-seguridad-en-mercado-5-de-mayo-para-evitar-conatos-de-violencia&id_noticia=44882
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Se-cancelan-permisos-de-construcci%F3n-para-la-inmobiliaria-DARIEL&id_noticia=44881
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Se-cancelan-permisos-de-construcci%F3n-para-la-inmobiliaria-DARIEL&id_noticia=44881
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28615:operativo-policiaco-en-la-cuchilla-en-puebla-decomisan-mercanc%C3%ADa-pirata&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28615:operativo-policiaco-en-la-cuchilla-en-puebla-decomisan-mercanc%C3%ADa-pirata&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Policias-vigilan-a-locatarios-afectados-del-Mercado-5-de-Mayo&id=33103
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Policias-vigilan-a-locatarios-afectados-del-Mercado-5-de-Mayo&id=33103
http://www.pueblaonline.com.mx/
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asfalto. Felipe Velázquez señaló que los trabajos de las brigadas están siendo supervisados por personal de la 
Contraloría y de la SDUOP a fin de que se cumpla con los estándares de calidad que se requiere. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-Ayuntamiento-ha-
reparado-mas-de-161-mil-baches-en-las-vialidades-poblanas&id=33099 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Ayuntamiento y finanzas decomisan fayuca en La Cuchilla 

En un coordinado operativo policiaco guiado con estrategia de ―La UMIP‖,  elementos federales dieron cintarazo  a 
los comerciantes  de piratería que exhiben su mercancía en el tianguis conocido como ―La Cuchilla‖ en nuestra 
ciudad.  Las ordenes fueron claras y con dos objetivos  a concluir en esta operación,  ya que trascendió  que seria 
la captura de una persona del sexo masculino apodado ―El Galán‖, además del decomiso de todo lo existente en 

dicho tianguis así como el equipo con el que este se fabrica bajo los sótanos. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/34338ayuntamiento-y-finanzas-decomisan-fayuca-en-la-cuchilla#.UB-Z-
PYf78Q 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

 

 
HERALDO 

 Buscaría Manzanilla la alcaldía con el PAN 
Sin definir claramente su intención de ser presidente municipal de Puebla, pero haciendo "jornadas de lectura" en 
las juntas auxiliares de la capital del estado, Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno, indicó 

que si en algún momento dado buscara la candidatura, sería por el Partido Acciona Nacional (PAN). Entrevistado 
en San Baltasar Tetela y en medio de porras de "Fernando, Fernando", el secretario insistió en que hasta el 
momento no ha decidido si abandonará su cargo para intentar ser el abanderado del albiazul. "No he decidido 
todavía participar en ninguna contienda, si decidiera en un momento dado y eso dependerá de que en el 
momento las condiciones sean adecuadas, pero si fuese el caso, sin duda alguna participaría a través del Partido 
Acción Nacional", indicó. (Patricia Gutiérrez Rodríguez) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50276-buscaria-manzanilla-la-alcaldia-con-el-pan 
 

 
  

SINTESIS 

 Critica COE lentitud en trámites municipales  
El presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi, criticó que por 
―causas del sistema‖ existen mayores filas de usuarios para atender trámites del ayuntamiento de Puebla, aunado 
a que siguen sin digitalizarse cartas urbanas y usos de suelo o no se le da acceso a esa información al público en 
general como en Colima y Aguascalientes. Acusó un uso discrecional de la información, en perjuicio de la 

generalidad de los ciudadanos, lo que retrasa procesos de construcción, pues cubrir las distintas licencias que se 
requieren implica destinar 85 días e incluso duplicar trámites entre instancias de gobierno como Protección Civil y 
Bomberos. (Mauricio García) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 
SINTESIS 

 Buscaría Manzanilla alcaldía capitalina por el PAN 
Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, abrió la posibilidad de contender por la candidatura a 
la presidencia municipal de Puebla, como abanderado del PAN. En gira de trabajo por la junta auxiliar de San 

Baltazar Tetela, el funcionario estatal aclaró que aún no toma una decisión definitiva respecto a su participará en 
el proceso electoral de 2013, pero si lo hace sería respaldado por la derecha poblana. ―No he decidido todavía 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-Ayuntamiento-ha-reparado-mas-de-161-mil-baches-en-las-vialidades-poblanas&id=33099
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-Ayuntamiento-ha-reparado-mas-de-161-mil-baches-en-las-vialidades-poblanas&id=33099
http://www.ngpuebla.com/puebla/34338ayuntamiento-y-finanzas-decomisan-fayuca-en-la-cuchilla%23.UB-Z-PYf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/34338ayuntamiento-y-finanzas-decomisan-fayuca-en-la-cuchilla%23.UB-Z-PYf78Q
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50276-buscaria-manzanilla-la-alcaldia-con-el-pan
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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participar en ninguna contienda, si se diera en un momento dado, y eso dependerá de que en el momento las 
condiciones fuesen adecuadas, pero si fuese el caso, sin duda alguna participaría a través del partido Acción 
Nacional‖, declaró a reporteros. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

SINTESIS 

 Aumentó ocupación hotelera en la Angelópolis 
Puebla capital reportó 108 mil 844 cuartos ocupados durante julio 2012, un crecimiento del 9.81 por ciento con 

respecto al mismo periodo del año previo, conforme datos preliminares del Datatur de la Secretaría de Turismo 

federal. De la semana 27 a la 30, correspondientes al periodo del dos al 29 de julio del 2012 -es decir las 
vacaciones de verano-, Puebla registró la pernocta en hoteles de 149 mil 908 turistas, alrededor de 202 mil 669 
turistas noche captados en esas cuatro semanas. Conforme al Datatur, la cifra representa un porcentaje de 
ocupación hotelera del 60.87 por ciento, con base en 44 mil 692 habitaciones disponibles. (Mauricio García) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  

 

 
 
CAMBIO  

 Aguilar Chedraui entrega equipo en San Jerónimo Caleras  
Como parte del programa Puebla Sana Consulta Segura, puesto en marcha por el gobernador Rafael Moreno 
Valle, el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, inició con la entrega de equipo médico a los centros de salud 

de las juntas auxiliares San Jerónimo Caleras, La Libertad, Ignacio Romero Vargas y La Resurrección, en la capital 
poblana. Acompañado por los presidentes auxiliares de esas localidades, Aguilar Chedraui destacó que como 
poblano, tiene el gran compromiso de trabajar para cumplir con la misión encomendada por el gobernador del 
estado, en el sentido de garantizar que la salud sea un derecho de todos. (Quinta Columna) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/agosto/politica/pol-060812-sta-aguilar-chedraui-entrega-equipo-
en-san-jer-nimo-calreas.php 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Afectarán a 50 rutas de transporte público obras del bulevar 5 de Mayo 
Se reorientarán aproximadamente 500 unidades de transporte público durante los trabajos de pavimentación con 
concreto hidráulico en el bulevar 5 de mayo. Al menos 50 rutas de transporte público se verán afectadas por las 

obras de pavimentación con concreto hidráulico del bulevar 5 de Mayo que anunciaron las autoridades estatales y 
municipales, las cuales comenzarán en el transcurso de este mes. Esto implica reorientar un aproximado de 500 
unidades de transporte durante el tiempo que se lleven a cabo los trabajos de pavimentación. Hasta el momento, 
las autoridades estatales no han tenido acercamientos con las asociaciones de transportistas para tratar el tema, 
aseguraron los líderes del sector. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/afectaran-a-50-rutas-de-

transporte-publico-obras-del-bulevar-5-de-mayo 
 

E-CONSULTA 

 Manzanilla buscaría la alcaldía de Puebla por Acción Nacional 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, dio a conocer que, en caso de buscar la 
presidencia de Puebla en la elección del próximo año, lo haría como candidato de Acción Nacional. Sin embargo 
señaló que dependerá si ―en su momento se dan las condiciones adecuadas‖ para determinar si decide participar 

como abanderado del albiazul. Añadió que a pesar de que ya hay funcionarios públicos que han manifestado que 
sí contenderán en el proceso electoral local, esto no debe obstaculizar la función del gobierno, pues ―es nuestro 

trabajo la mejor carta de presentación con los ciudadanos‖. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/manzanilla-buscaria-la-alcaldia-
de-puebla-por-accion-nacional 
 

  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/agosto/politica/pol-060812-sta-aguilar-chedraui-entrega-equipo-en-san-jer-nimo-calreas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/agosto/politica/pol-060812-sta-aguilar-chedraui-entrega-equipo-en-san-jer-nimo-calreas.php
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/afectaran-a-50-rutas-de-transporte-publico-obras-del-bulevar-5-de-mayo
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/afectaran-a-50-rutas-de-transporte-publico-obras-del-bulevar-5-de-mayo
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/manzanilla-buscaria-la-alcaldia-de-puebla-por-accion-nacional
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/manzanilla-buscaria-la-alcaldia-de-puebla-por-accion-nacional
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PERIODICO DIGITAL 

 Equipan Centros de Salud de 4 juntas auxiliares de la capital 
Este fin de semana la secretaría de salud del estado, como parte del programa consulta segura, equipó los 
centros de salud de las juntas auxiliares de San Jerónimo Caleras, La Libertad, Ignacio Romero Vargas y La 
Resurrección, espacios médicos que a partir de hoy cuentan con el equipo indispensable para llevar a cabo el 
registro electrónico del historial médico de más de 100 mil afiliados al Seguro Popular que viven en estas 

demarcaciones. El secretario, Jorge Aguilar Chedraui recordó que este programa también pretende fortalecer los 
544 centros de salud de la entidad dotándolos del equipo y los medicamentos necesarios para garantizar la 

atención de los poblanos, así como promover la medicina preventiva. (Abel Martínez) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/equipan_centros_de_salud_de_4_juntas_auxiliares_de_la_capital 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Transporte público debe ser del gobierno no de concesionarios 
Francisco Valverde Díaz de León, urbanista de la Universidad Iberoamericana (UIA), consideró que el servicio del 
transporte público debería ser brindado por el gobierno del estado y no por los concesionarios, para así evitar 

excesivos aumentos y mantener unidades con mayor calidad. ―El sistema troncal para la zona metropolitana de la 
ciudad de Puebla, es un servicio que debe prestar el Estado‖, expresó. En ese sentido, comentó que el transporte 
público como está, es pésimo, porque se toma como un verdadero negocio y no como un servicio público, por eso 
reiteró que resulta urgente ordenarlo, ya que en la actualidad, el 70 por ciento de la población se mueve 
mediante esa vía. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/transporte_publico_debe_ser_del_gobierno_no_de_concesionarios 
 

PERIODICO DIGITAL 

 De contender por la alcaldía, Manzanilla iría con el PAN 

El secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, dejó entrever sus aspiraciones por ser candidato a 
la alcaldía en de Puebla capital. Aunque el funcionario no se destapó abiertamente, señaló que si las condiciones 
se dan, su campaña estaría con los colores del PAN. Asimismo, exhortó a los aspirantes que tienen interés por 
competir para la presidencia municipal, dedicarse por completo a su trabajo sin descuidar sus responsabilidades 
ya que dijo, es lo único que les puede garantizar el apoyo ciudadano. ―Todavía no he decido participar en ninguna 
contienda, si lo decidiera en un momento dado, y eso dependerá de que las condiciones sean adecuadas en su 
momento, sin duda alguna participaría a través del Partido Acción Nacional‖. (Cristóbal Lobato) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/de_contender_por_la_alcaldia_manzanilla_iria_con_el_pan 
 

 

 
RETO DIARIO 

 Se destapa Manzanilla; iría por el PAN a la alcaldía  
En caso de participar en la contienda electoral del próximo año por la presidencia municipal de Puebla, sería por el 
Partido Acción Nacional, admitió el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien negó estar 
en campaña por la alcaldía y aseveró que no ha decido contender en los comicios intermedios. Cuestionado sobre 
algunos ―acelerados‖, quienes buscarán cargos de representación popular y fungen actualmente como servidores 
públicos, el coordinador del gabinete estatal, confió en que no habrá obstáculos a las actividades del gobierno o 

de los ayuntamientos. (Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-destapa-Manzanilla;-
iria-por-el-PAN-a-la-alcaldia&id=33110 

 

 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

http://periodicodigital.com.mx/notas/equipan_centros_de_salud_de_4_juntas_auxiliares_de_la_capital
http://periodicodigital.com.mx/notas/transporte_publico_debe_ser_del_gobierno_no_de_concesionarios
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-destapa-Manzanilla;-iria-por-el-PAN-a-la-alcaldia&id=33110
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 Comercio exterior realiza mega operativo en el mercado de la cuchilla, decomisa mercancía apócrifa, entre 

ropa, películas y discos oficialmente se informo que decomisado mas de un millón de videogramas  y 
fonogramas  apócrifos. 

 Después de este operativo la  28 de octubre  se pronuncia en favor de proteger  el comercio popular.  

 El Secretario de Salud Jorge Aguilar Chedaui entrega equipo medico a centros de salud como parte del 
programa consulta segura  

 2 meses se llevara la rehabilitación del mercado 5 de mayo después del siniestro de la semana pasada, 
donde se quemaron 84 locales. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Inspectores de Comercio Exterior y de SSP desmantelaron 10 laboratorios ilegales en donde se producían 

videos y cd´s, esto en La Cuchilla.  

 Por su parte la dirección de desarrollo político del Ayuntamiento de Puebla propone como alternativa al 
conflicto con los ambulantes, reinstalarlos en casonas del primer cuadro de la ciudad para que liberen la vía 
pública.  

 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
  Más de 600 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, policías estatales y 

personales del área de Comercio Exterior de la Secretaría de Finanzas, realizó un operativo la tarde de este 
domingo, para decomisar mercancía apócrifa en locales del mercado La Cuchilla. 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 AMLO estuvo en Puebla y negó negociar su derrota con la ―inmundicia‖ así lo dijo en el zócalo de la capital 
en tanto que Monreal su coordinador de campaña dice que esta semana van a proceder legalmente en 

contra de Luis Videgaray. 

 Víctor Gabriel Chedraui otro que también se menciona para la alcaldía, entregó equipo en donde, en San 
Jerónimo Caleras, en La Libertad, en el Romero Vargas, equipo médico para los centros de salud, 
recorriendo y en gira dominical de fin de semana en la ciudad capital, lo que nos muestra también su 
interés.  

 En la Cuchilla hubo otro decomiso de piratería, nada más que en ésta ocasión se encontraron con los 
dueños de los locales, hubo un  enfrentamiento, el decomiso lo ejecutaron finalmente 300 policías 

federales. 
 Sobre el comercio informal hay 900 ambulantes que se disputan las calles del centro histórico, esto lo 

denuncia el comercio establecido.  
 Sobre los baches 161 mil ya fueron reparados, más de 500 trabajadores están en esta intensa y titánica 

tarea.  
 

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Este Domingo Comercio exterior realiza mega operativo en el mercado de la cuchilla, decomisa mercancía 
apócrifa, entre cd´s, dvd´s  y ropas  oficialmente se informo que decomisado mas de un millón de 

videogramas  y fonogramas  apócrifos. 
 Has un 50 % son las perdidas que registran comerciantes del mercado 5 de Mayo quienes fueron ubicados 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Lunes 06 de Agosto de 2012 

 
 

 12 

en le estacionamiento  tras el incendio de la semana pasada. 
 Protección civil municipal no reporto daños  ni afectaciones tras lluvias registradas  este domingo. 

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Hay alrededor de 150 vacantes en la policía municipal de Puebla, solo podrán ingresar quienes hayan 
laborado en alguna corporación policíaca o en el ejército, les darán 9 mil 200 pesos mensuales y seguridad 

social.  
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Reprueban 100 ministeriales pruebas de control y confianza 
El procurador General de Justicia, Víctor Carrancá Bourget, informó que la dependencia va a iniciar el proceso de 

separación de 100 elementos de la Policía Ministerial y de los Ministerios Públicos, por no pasar las pruebas de 
control de confianza que establece el Consejo Nacional de Seguridad Pública. En entrevista señaló que son 
elementos que no consiguieron su acreditación en este proceso que realiza el estado de Puebla de someter a los 
policías de todas las corporaciones a los exámenes. Son varias las razones por las que serán dados de baja, pero 

principalmente por sus antecedentes. (Iván Tirzo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2645445.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Piden partidos cambios sobre redistritación  
Movimiento Ciudadano (MC) presentará el próximo martes su propia propuesta de redistritación y el Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) no descartó la posibilidad de proponer algunas modificaciones a la iniciativa en 

la materia realizada por el Instituto Electoral del Estado (IEE). En tanto, una fuente del Partido Acción Nacional 
(PAN) refirió que ese mismo día fijarán sus observaciones sobre el planteamiento presentado el viernes por la 
consejera Olga Lazcano. En entrevista el diputado de MC, José Juan Espinosa Torres, denunció que la iniciativa 
hecha por la Comisión de Redistritación favorece al PAN, de ahí que presentará su propia enmienda en próximos 
días. (Aldo Miguel, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2645446.htm  

 
 
HERALDO 

 Armenta Mier no descarta participar en comicios de 2013. 
El priista Alejandro Armenta Mier declaró que no descarta aspirar por un cargo de elección popular en las 
elecciones de 2013, en las que se renovarán los 217 municipios de Puebla y las diputaciones locales. Lo anterior 

lo declaró al asistir a una exhibición de Acrobacia Extrema que organizó la Confederación de Motociclistas y 
Policías en la ciudad de Puebla. Sin embargo, debido a que consideró una falta de respeto no esperar a que se dé 
a conocer la decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación sobre la elección del pasado 1 de 
julio que arrojó como virtual ganador a Enrique Peña Nieto, se negó a responder sobre su interés por ser diputado 
local o presidente municipal. (Redacción ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50275-armenta-mier-no-descarta-participar-en-

comicios-de-2013 
 

 
  

SINTESIS 

 Migrantes que regresan a México se suman a economía informal: BBVA 
Alrededor de 260 mil connacionales retornan en promedio cada año al país, de los cuáles 80 por ciento se 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2645445.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2645446.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50275-armenta-mier-no-descarta-participar-en-comicios-de-2013
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50275-armenta-mier-no-descarta-participar-en-comicios-de-2013
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encuentran en el rango de de edad productiva de 18 a 49 años, la mayoría de éstos se emplean en la economía 
informal. Conforme análisis del servicio de estudios económicos del Grupo BBVA Bancomer México, se destaca 
que ese flujo no representa un retorno masivo de migrantes, si bien los que están regresando son en su mayoría 
jóvenes, del sexo masculino y con bajos niveles de escolaridad, incluso de primaria o menos. (Mauricio García) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

SINTESIS 

 Armenta no descarta buscar alguna posición electoral en 2013 
Alejandro Armenta Mier se sumó a la lista de priistas que no se descartan a un puesto de elección popular para el 
siguiente año pero antes de anticiparse esperará a que se califique la elección de la presidencia de la república. En 

entrevista, dijo que primero debe culminar el proceso electoral de este año, y esperar a que inicie el siguiente 

para saber si ingresa o no en la competencia interna y en donde se renovará el Poder Legislativo local y las 217 
presidencias municipales. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 
SINTESIS 

 Antes de concluir 2012, tendría Congreso sede alterna 
Antes de que finalice el año, el gobierno del estado podría entregarle al Poder Legislativo el inmueble que 
pertenecía a ―El Heraldo de Puebla‖ para albergar tres nuevas áreas, así lo dio a conocer el coordinador de la 
bancada panista, Mario Riestra Piña, quien adelantó que están realizando las gestiones necesarias para 
incrementar el presupuesto para el siguiente año. En entrevista, recordó que no han podido instalar la contraloría, 

la oficina de atención ciudadana y el centro de estudio legislativos por falta de presupuesto, pero esperan que 
este mismo año, el gobierno local les entreguen un espacio para que inicien con la instalación de la 

infraestructura. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 
SINTESIS 

 Se reúne RMV con Rick Snyder gobernador de Michigan 
Al concluir su gira de trabajo por esta ciudad, en busca de atraer nuevas inversiones a Puebla, el Gobernador 
Rafael Moreno Valle se reunió con su homólogo del estado de Michigan, Rick Snyder. Ambos Mandatarios 

ratificaron su compromiso y disposición por estrechar lazos de amistad, de cooperación en materia científica, 
educativa, cultural y económica entre sus respectivas entidades. Asimismo, ratificaron su disposición para 
impulsar proyectos que favorezcan a Puebla y Michigan. En el encuentro acompañaron al Ejecutivo estatal los 
secretarios de Secotrade, Pablo Rodríguez Regordosa y Turismo, Ángel Trauwitz Echeguren. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Van partidos contra la redistritación a modo 
La nueva distritación local que propone el Instituto Electoral del Estado fue calificada por los partidos Movimiento 
Ciudadano, de la Revolución Democrática y Revolucionario Institucional como un plan ―a modo‖ para favorecer a 
grupos políticos con miras a las próximas elecciones. José Juan Espinosa Torres, de Movimiento Ciudadano, 
señaló que de acuerdo con los primeros informes la división será ―a modo‖ para favorecer al Partido Acción 

Nacional buscando dividir el voto donde tienen presencia otras fuerzas políticas. (Elvia García Huerta) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98663 
 

INTOLERANCIA 

 Desaparecen promesa de campaña de Moreno Valle 
A dos años un mes de firmar una serie de compromisos ante notario público, durante la campaña del hoy 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, el gobierno estatal reportó que no existen oficialmente los documentos. 
Transcurrieron más de 2 años de aquella firma y gran parte no fueron cumplidos, como la terminación del 
Periférico, la creación de la Fiscalía Especializada de Delitos contra la Mujer, el ―Tramita-fácil‖, así como la 
creación de las Ciudades Rurales o el programa Hambre Cero, entre otros.. (Elvia García Huerta) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98662 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98663
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98662
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INTOLERANCIA 

 Vergonzoso, seguridad vitalicia a exgobernadores 
El exgobernador del estado Manuel Bartlett Díaz rechazará la escolta pagada con el erario público luego de 
aprobarse la reforma a la Ley de Seguridad Pública que da este beneficio a los exgobernadores que podría ser de 
por vida si así lo deciden. Luego de aprobarse la reforma el pasado martes en el pleno del Congreso del estado 
donde sólo dos diputados locales votaron en contra, Manuel Bartlett Díaz quien ha ocupado los cargos de 
secretario de Gobernación a nivel federal, gobernador del estado, diputado federal y senador de la República al 
ser cuestionado sobre si va a solicitar por escrito esta vigilancia puntualizó ―No necesito tener una corte, y no la 

he tenido‖.. (Elvia García Huerta) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98638 
   

 
 

CAMBIO  

 Blanca Jiménez va a plenaria de diputados panistas electos 
La diputada federal electa por el distrito IX, Blanca Jiménez Castillo, acudió a Querétaro donde los próximos 
legisladores del Partido Acción Nacional se reunieron para recibir capacitación y muy probablemente elegir al 

coordinador de la bancada panista en la cámara baja. Ahí aprovechó para reunirse con sus compañeras y acordar 
acciones en materia de género. Blanca Jiménez recordó que esta fue una de sus promesas de campaña que en 
ningún momento piensa dejar en el olvido. Además, la diputada electa ha trabajado de manera intensa en su área 
de representación para atender temas pendientes y escuchar propuestas en materia de salud, hacienda, 

seguridad pública y obra carretera que pueda llevar a la tribuna. (Redacción ) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/060812-sd-politica-blanca-jim-nez-va-a-plenaria-de-

diputados-panistas-electos.htm 
 

CAMBIO  

 Mondragón, uno de los líderes que da la espalda al Presidente.  

Juan Calos Mondragón Quintana integra la lista de presidentes estatales del Partido Acción Nacional que están en 
contra de que la Asamblea Nacional Extraordinaria se lleve a cabo este año -antes de que termine el sexenio-, 
como pretende el presidente Felipe Calderón. De acuerdo a información publicada en El Universal, el dirigente del 
PAN en Puebla firmó el documento denominado ―Reivindicación histórica‖, en el que se establece que el 
blanquiazul no debe apresurar el cambio de su dirigencia nacional, que encabeza actualmente Gustavo Madero. 
(Osvaldo Macuil Rojas) 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/060812-om-politica-mondrag-n-uno-de-los-l-deres-que-

da-la-espalda-al-presidente.htm 
CAMBIO  

 Puebla tendrá siete distritos 
Tal y como lo adelantó CAMBIO, el proyecto de redistritación entregado al Consejo General del IEE considera 
aumentar un distrito a Puebla capital para dejarlo con siete, así como las fusiones de Tepexi de Rodríguez con 
Acatlán de Osorio y de Izúcar de Matamoros con Chiautla, para así formar los distritos XII y XIII, 
respectivamente, y dar paso a la consolidación del municipio de Tehuacán como distrito, por su importancia 
poblacional. Además se pretende que Huejotzingo, Chalchicomula de Sesma y Chignahuapan se estrenen como 
cabeceras distritales. El documento respeta los 26 distritos señalados por la Constitución local y solamente los 

reorganiza geográficamente. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/agosto/politica/pol-060812-luz-puebla-tendr-siete-distritos.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Redistritación del Instituto Electoral del Estado no elimina la sobre ni la subrepresentación 

El proyecto de redistritación del Instituto Electoral del Estado (IEE) no elimina la sobre y subrepresentación que 
se registra en el Congreso local, pese a que era su principal objetivo, pues la mitad de las 26 demarcaciones 
electorales se están lejos de la media poblacional de 222 mil habitantes que debe tener cada zona para lograr el 
equilibrio. Según estimaciones de La Jornada de Oriente, los distritos que siguen desbalanceados son Xicotepec, 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98638
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/060812-sd-politica-blanca-jim-nez-va-a-plenaria-de-diputados-panistas-electos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/060812-sd-politica-blanca-jim-nez-va-a-plenaria-de-diputados-panistas-electos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/060812-om-politica-mondrag-n-uno-de-los-l-deres-que-da-la-espalda-al-presidente.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/060812-om-politica-mondrag-n-uno-de-los-l-deres-que-da-la-espalda-al-presidente.htm
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/agosto/politica/pol-060812-luz-puebla-tendr-siete-distritos.php
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Huauchinango, Zacatlán, Zacapoaxtla, Chignahuapan (actualmente Tetela de Ocampo), Acatzingo, Tepeaca, 
Ajalpan, San Martín Texmelucan, Teziutlán, Atlixco, Tecamachalco y Tehuacán. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/redistritacion-del-instituto-electoral-del-estado-no-
elimina-la-sobre-ni-la-subrepresentacion_id_11578.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Avalan cañeros de Atencingo posible compra del ingenio por el grupo Zucarmex 
El grupo Zucarmex es el primer interesado en comprar el ingenio de Atencingo, ubicado en el municipio de 
Chietla, lo que involucraría una operación de más de 700 millones de pesos sólo para la adquisición de las 

instalaciones de la fábrica. La empresa podría desembolsar varios millones de pesos más para la compra de 

maquinaria adicional, así como el pago de algunos servicios. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/avalan-caneros-de-atencingo-posible-compra-del-ingenio-
por-el-grupo-zucarmex_id_11576.html   

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Por Ley SB1070, un millón de poblanos podrían salir de Nueva York: Pies Secos 
Alrededor de un millón de poblanos podrían ser deportados de forma masiva de la ciudad de Nueva York, a 
México, con la entrada en vigor de la Ley SB1070, que criminaliza la estadía de los mexicanos indocumentados en 
el lugar, alertó Ricardo Andrade Cerezo, presidente de la Fundación Pies Secos, en apoyo a connacionales 
radicados en los Estados Unidos de Norteamérica. ―Existe la posibilidad de que Nueva York se sume a los estados 
de Arizona, Atlanta y Alabama, donde se criminaliza la estadía ilegal de los mexicanos‖, expuso, aLa Jornada de 
Oriente. (Yadira Llaven) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-ley-sb1070-un-millon-de-poblanos-podrian-salir-de-
nueva-york-pies-secos_id_11595.html  

 

 
 

MILENIO  

 Sin certificar 91% de las universidades 
En Puebla operan más de 399 instituciones públicas y privadas que ofrecen educación superior, de las cuales, 34, 
es decir, menos del 9 por ciento están certificadas por los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la 
Educación Superior AC (CIEES), órgano conformado por nueve cuerpos colegiados donde participan los 
académicos de más alto nivel de las instituciones de educación superior de todo el país. De acuerdo con el 

documento denominado Principales cifras del Sistema Educativo de Puebla de la Dirección General de la 
Secretaría de Educación Pública (SEP) federal, del ciclo escolar 2010-2011. (Jaime Zambrano) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/870996ea2332405cd1ce21b375c38d3d  
 
MILENIO  

 Feria de becas, entre las opciones de jóvenes  
A pesar de que la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) anunció que amplió su matrícula para 
recibir a 50.3 por ciento de los aspirantes, más de 23 mil adolescentes y jóvenes serán rechazados quienes 
tendrán como opciones: concursar por un lugar en carreras de baja demanda en la propia institución, acudir a 

alguna de las dos ferias de becas de planteles de bajo costo o esperar un año y volver a intentarlo en el 2013. 
Será el 11 de agosto cuando la BUAP publique la lista de aceptados, tanto de nivel medio superior como superior, 
por lo que, quienes aparezcan en las listas de rechazados deberán buscar otras opciones. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/870996ea2332405cd1ce21b375c3125d  
 
MILENIO  

 Delincuencia usa entidad como tiradero de cuerpos: Fragoso 
A pesar de la ola de homicidios e inseguridad que se vive en algunos municipios de Tlaxcala, la titular de la 
Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE), Alicia Fragoso Sánchez, descartó que haya células del crimen 
organizado establecidas en la entidad, sin embargo consideró que la delincuencia utiliza al estado como ―tiradero‖ 

donde abandonan cuerpos. En conferencia de prensa, la abogada del estado, informó que si bien es cierto en las 
últimas semanas se ha desatado una ola de homicidios, la orden del gobernador del Estado Mariano González 
Zarur (Lucía Pérez) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/redistritacion-del-instituto-electoral-del-estado-no-elimina-la-sobre-ni-la-subrepresentacion_id_11578.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/redistritacion-del-instituto-electoral-del-estado-no-elimina-la-sobre-ni-la-subrepresentacion_id_11578.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/avalan-caneros-de-atencingo-posible-compra-del-ingenio-por-el-grupo-zucarmex_id_11576.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/avalan-caneros-de-atencingo-posible-compra-del-ingenio-por-el-grupo-zucarmex_id_11576.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-ley-sb1070-un-millon-de-poblanos-podrian-salir-de-nueva-york-pies-secos_id_11595.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-ley-sb1070-un-millon-de-poblanos-podrian-salir-de-nueva-york-pies-secos_id_11595.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/870996ea2332405cd1ce21b375c38d3d
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/870996ea2332405cd1ce21b375c3125d
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http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/870996ea2332405cd1ce21b375bd83dc  
 
MILENIO  

 Señala OFS anomalías en cuentas del Cobach 
Asignaciones presupuestales incorrectas, faltantes de mobiliario en tres planteles, compra irregular de dos 
vehículos, falta de dos automóviles oficiales y pago irregular por concepto de homologación, son parte de las 
anomalías que el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) observó en el ejercicio fiscal 2011 del Cobat, periodo en 
el que Enrique Padilla Sánchez fungió como director general. El reporte del OFS a la dirección general del Colegio 

de Bachilleres de Tlaxcala (Cobat), enfatizó que el exdirector y excandidato del PRI a la diputación federal, tuvo 

30 días a partir del 24 de enero de 2012 para hacer las aclaraciones y aportar la documentación requerida. (Lucía 
Pérez) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/870996ea2332405cd1ce21b375beac0f   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Inicia López Obrador asamblea en Puebla para respaldar fraude 
En medio de empujones por la falta de organización, Andrés Manuel López Obrador llegó al zócalo de Puebla con 
más de una hora de atraso. Sin embargo, en cuanto los asistentes a la asamblea informativa vieron a López 
Obrador corearon: No estás solo, no estás solo. Pese a la inconformidad que generó la negativa del Movimiento 

Regeneración Nacional (Morena) por permitir el acceso a los representantes del movimiento Yo Soy 132, algunos 
lograron colocarse en el templete. Previamente Ricardo Monreal, indicó que mañana lunes denunciará 

formalmente a Luis Videgaray ante la PGR. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/inicia-lopez-obrador-asamblea-
en-puebla-para-respaldar-fraude 
 

E-CONSULTA 

 La Contraloría sigue 582 procesos contra funcionarios estatales 
La Secretaría de la Contraloría tiene 582 procesos abiertos en contra de funcionarios y ex funcionarios públicos 

del gobierno del estado. De éstos, 399 corresponden a procesos contra trabajadores del ejecutivo estatal y 183 
son procedimientos de responsabilidades, de acuerdo con datos proporcionados por medio de la solicitud de 
información con folio 00226312. Sin embargo, en el documento no se precisa cuántos de estos procedimientos 
corresponden a ex funcionarios, pues ―lo que se toma en consideración es la conducta y no al servidor público o 
su fecha de ingreso‖. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/la-contraloria-sigue-582-

procesos-contra-funcionarios-estatales 
 

E-CONSULTA 

 Concluyen salas regionales del TEPJF resolución de inconformidades 

Las cinco Salas Regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) concluyeron la 
resolución de los 141 juicios de inconformidad interpuestos en contra de los resultados de la elección de diputados 
federales y senadores, por el principio de mayoría relativa, del pasado 1 de julio. La Ley General del Sistema de 
Medios de Impugnación en Materia Electoral establece que las resoluciones de las Salas Regionales pueden ser 
controvertidas a través de un recurso de reconsideración, el cual debe interponerse, para su resolución, ante la 
Sala Superior del Tribunal Electoral. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/concluyen-salas-regionales-del-

tepjf-resolucion-de-inconformidades?category_id=30 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Refrenda invitación Moreno Valle a Brose  
Se reúne el Gobernador Rafael Moreno Valle con los ejecutivos de Brose (fabricante de elevadores para autos) para 
refrendarles la invitación a ampliar sus inversiones en el estado de Puebla. Al presentar el proyecto ―Puebla, Estado 
de Oportunidades‖, a directivos del grupo corporativo, encabezados por el presidente para Norteamérica, John 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/870996ea2332405cd1ce21b375bd83dc
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/870996ea2332405cd1ce21b375beac0f
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/inicia-lopez-obrador-asamblea-en-puebla-para-respaldar-fraude
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/inicia-lopez-obrador-asamblea-en-puebla-para-respaldar-fraude
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/la-contraloria-sigue-582-procesos-contra-funcionarios-estatales
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/la-contraloria-sigue-582-procesos-contra-funcionarios-estatales
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/concluyen-salas-regionales-del-tepjf-resolucion-de-inconformidades?category_id=30
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/concluyen-salas-regionales-del-tepjf-resolucion-de-inconformidades?category_id=30
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Dunn; el chairman, Jan Kowal; el vicepresidente de finanzas, Scott Trujillo y el director de operaciones, Jeff Jaile, 
Moreno Valle reafirmó la disposición del gobierno de poder trabajar con ellos. El Titular del Ejecutivo  expuso los 
beneficios para hacer negocios en la entidad, su excelente mano de obra. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/refrenda-invitacion-moreno-valle-brose   

 
IMAGEN POBLANA  

 Asegura Nueva Alianza que consigue empleos para egresados 
El coordinador de Vinculación de Nueva Alianza, José Peregrina, informó que mantiene trabajo cercano con los 
jóvenes de todo el estado, pues la petición que tiene es generar fuentes de empleo para este sector de la sociedad, 

para lo cual el instituto político ya tiene respuesta. Según un comunicado, recordó que tras la instrucción del 
presidente estatal, Gerardo Islas Maldonado, de mantener comunicación directa con la sociedad, la Coordinación de 
Vinculación realizó diversos encuentros con jóvenes que recientemente concluyeron sus estudios universitarios y 
están en busca de empleo. (Redacción) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/asegura-nueva-alianza-que-consigue-empleos-para-egresados     

 
IMAGEN POBLANA  

 El Chile en Nogada llega a los museos 
El Chile en Nogada es un platillo característico de Puebla. Solo entre los meses de julio y agosto es cuando se puede 
degustar de su sabor y aroma que desprenden cada uno de los ingredientes que lo conforman. Hacerle un 
homenaje al mismo es una necesidad, pues permitirá que aquellos turistas que llegan a Puebla puedan conocer no 
solo este platillo por su sabor, sino también toda la historia que lo cobija desde hace algunos siglos. Es por ello que 

todo este mes, los visitantes que lleguen a la Angelópolis podrán conocer los orígenes, transformación y variedad 

de este tradicional platillo, con una serie de actividades que se desarrollarán. (Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/el-chile-en-nogada-llega-los-museos  
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pide priísta no eliminar Acatlán de Osorio como cabecera distrital 
El diputado por el distrito de Acatlán de Osorio, Ernesto Leyva, se pronunció en contra de la propuesta de 
redistritación donde se propone la desaparición del distrito de este municipio para sumarlo al de Tepexi de 
Rodríguez. El legislador priísta aseguró que no se debe aprobar esta propuesta pues a diferencia de Tepexi de 

Rodríguez, Acatlán de Osorio cuenta con un mayor número de población, además es uno de los municipios con 
más  presencia en el sur de la Mixteca  poblana. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Pide-pri%EDsta-no-eliminar-

Acatl%E1n-de-Osorio-como-cabecera-distrital&id_noticia=44891 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Visita Puebla el candidato del odio y el rencor 
El candidato de Movimiento Progresista a la Presidencia de la República, Andrés Manuel López Obrador, pidió a los 

poblanos no perder la esperanza en cuanto a la invalidez de la elección del pasado 1 de julio, ya que el juicio aún 
no termina. De gira por Puebla y ante poco más de mil poblanos reunidos en el zócalo de la ciudad, López 
Obrador aseguró que eligió Puebla para organizar la Asamblea Informativa para agradecer el apoyo, solidaridad y 
respaldo a su campaña. Aseguró que precisamente tienen nerviosos a sus adversarios, ya que están 
acostumbrados a comprar lealtades, contrario  él que cuenta con dirigentes que no se venden igual que el mismo 
pueblo mexicano. (Marco Fierro)  
www.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Visita-Puebla-el-candidato-del-odio-y-el-

rencor&id_noticia=44884 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Reconoce Manzanilla que hay municipios con solo 5 policías 
El secretario General de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, minimizó el hecho que más policías se dediquen a 
cuidar las espaldas de exgobernadores, que los destinados en algunos municipios. Reconoció que hay lugares en 
donde los habitantes únicamente cuentan con cinco o seis elementos de seguridad, mientras que serán 16 los 

http://www.imagenpoblana.com/2012/refrenda-invitacion-moreno-valle-brose
http://www.imagenpoblana.com/2012/asegura-nueva-alianza-que-consigue-empleos-para-egresados
http://www.imagenpoblana.com/2012/el-chile-en-nogada-llega-los-museos
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Pide-pri%EDsta-no-eliminar-Acatl%E1n-de-Osorio-como-cabecera-distrital&id_noticia=44891
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Pide-pri%EDsta-no-eliminar-Acatl%E1n-de-Osorio-como-cabecera-distrital&id_noticia=44891
http://www.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Visita-Puebla-el-candidato-del-odio-y-el-rencor&id_noticia=44884
http://www.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Visita-Puebla-el-candidato-del-odio-y-el-rencor&id_noticia=44884
http://www.contraparteinformativa.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Lunes 06 de Agosto de 2012 

 
 

 18 

uniformados que cuiden a los exmandatarios, tal y como fue aprobado la semana pasada en el Congreso local. En 
entrevista sobre el tema, el funcionario insistió que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas no se está viendo 
soberbio con este tema, pues aseguró que desde siempre se ha pagado seguridad de funcionarios con cargo al 
erario público, solo que ahora se hizo público. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Reconoce-Manzanilla-que-hay-

municipios-con-solo-5-polic%EDas&id_noticia=44880 
 

 
 

 
RETO DIARIO 

 74 personas consignadas por delitos electorales en julio 
La Fepade recordó que el Artículo 411 del Código Penal Federal establece que se impondrá una multa de 70 a 300 
días de salario mínimo vigente y prisión de tres a siete años a "quien por cualquier medio altere o participe en la 
alteración del Registro Federal de Electores, de los listados nominales o en la expedición ilícita de credenciales 
para votar". En el mes de julio, la Fepade consignó a 74 personas por la presunta comisión de delitos electorales 
federales tipificados en el Código Penal Federal. La fiscalía de la PGR destacó que del 27 al 31 de julio de este año 
fueron consignadas 42 personas, de las cuales 41 incurrieron presuntamente en el delito de alteración del 

Registro Federal de Electores y la otra en expedición ilícita de credenciales para votar. (SDP Noticias) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-74-personas-consignadas-
por-delitos-electorales-en-julio&id=33107 
 
 

RETO DIARIO 

 En el PRI le apostamos a la legalidad: Fernando Morales Martínez 
En el PRI le apostamos a la legalidad, a la verdad jurídica y al respeto a nuestras instituciones; ―no podemos 
permitir más descalificaciones y difusión de falsas pruebas fabricadas sólo para desprestigiar a quien obtuvo la 
mayoría de votos en las urnas‖, manifestó Fernando Morales Martínez, delegado presidente del Comité Directivo 
Estatal. Al reunirse con priístas que participaron activamente en la promoción del voto a favor de los candidatos 

de la coalición Compromiso con México, llamó a los ciudadanos a no creer en aquellos ―malos perdedores que hoy 
buscan, mediante la mentira, descalificar el triunfo del PRI‖. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-el-PRI-le-apostamos-a-
la-legalidad:-Fernando-Morales-Martinez&id=33100 

  

 
 
NG PUEBLA  

 Armenta no descarta participar en 2013 
Ante la cercanía de las elecciones de 2013 en los 217 municipios de Puebla y la renovación de diputaciones, el 

priista Alejandro Armenta Mier, declaró que no descarta aspirar por un cargo de elección popular. Lo anterior lo 
declaró durante su asistencia a la exhibición de Acrobacia Extrema que organizó la Confederación de Motociclistas 
y Policías en la ciudad de Puebla.. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/34327armenta-no-descarta-participar-en-2013#.UB-bIfYf78Q 
 

 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 

 
EL UNIVERSAL  

 Pelean por feria de turismo en DF 
El registro de la marca por la Feria Internacional de Turismo de las Américas (FITA 2012) tiene confrontados al 
secretario de Turismo del DF, Carlos Mackinlay, y su antecesor, Alejandro Rojas Díaz Durán. El diferendo surge por 

acusaciones de que los derechos de la marca fueron entregados de forma presuntamente ilegal y fraudulenta a la 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Reconoce-Manzanilla-que-hay-municipios-con-solo-5-polic%EDas&id_noticia=44880
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Reconoce-Manzanilla-que-hay-municipios-con-solo-5-polic%EDas&id_noticia=44880
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-74-personas-consignadas-por-delitos-electorales-en-julio&id=33107
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-74-personas-consignadas-por-delitos-electorales-en-julio&id=33107
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-el-PRI-le-apostamos-a-la-legalidad:-Fernando-Morales-Martinez&id=33100
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-el-PRI-le-apostamos-a-la-legalidad:-Fernando-Morales-Martinez&id=33100
http://www.ngpuebla.com/puebla/34327armenta-no-descarta-participar-en-2013%23.UB-bIfYf78Q
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empresa privada RCM Global Trade, S.A.  El titular actual de la Sectur-DF y el ex secretario de la administración 
capitalina se imputan irregularidades en el manejo jurídico del caso, que involucra a dos empresas, a funcionarios 
de la dependencia local y del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial.  (Luis Guillermo Hernández) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40048.html   

 
EL UNIVERSAL  

 Rompen sueños a jóvenes indocumentados 
América se llamaba la coyote que introdujo a los Alemán, provenientes de San Luis Potosí, a territorio 
estadounidense. La familia estaba compuesta por el papá, la mamá y dos varoncitos: Saúl, de tres años y José, de 

2. Hoy, Saúl tiene 19 y aún tiene una pesadilla recurrente: ser deportado a México. No es para menos. Son 16 años 
de vivir en Estados Unidos, primero en Texas, después en Florida. ―Me defino como un americano con mucha pasión 
hacia EU, y también hacia el país donde nací, pero crecí aquí, hablé primero inglés que español. Tengo a mi familia 
en México pero, si me deportaran, no sabría cómo manejarme‖, dice Saúl, quien reside en Homestead. (Sergio 

Otalóra) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40049.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Sueldos de $5 mil, para egresados de tecnológicos 
El nivel de salarios promedio para la mitad de los profesionales que se formaron en las universidades tecnológicas 
—la oferta educativa que más impulsó la Secretaría de Educación Pública (SEP) en los últimos años— es de entre 
1.5 y 2.5 salarios mínimos, esto es entre 93.5 y 166 pesos al día, revela un reporte de la dependencia en el que se 

afirma que ―la preocupación‖ por los aspirantes no aceptados en las principales instituciones de educación superior 

en la zona metropolitana ―es cíclica‖. En el documento ―Seguimiento de egresados de universidades tecnológicas, 
Producción de ingenieros tecnólogos en México y aspirantes no admitidos‖. (Nurit Martínez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40050.html  
 

COLUMNAS 
  

 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
AMLO y el arte de escupir pa’ arriba 
El día de ayer, Andrés llegó al Zócalo de Puebla con una de sus ―pruebas‖ en el bolsillo. 

Fiel a su naturaleza, el frustrado candidato de las izquierdas presentó una tarjeta telefónica de las que fueron 
regaladas por el abanderado priista en las pasadas elecciones, mismas que —de acuerdo con esta acusación— 
ofrecían cien minutos de tiempo aire. Así las cosas, López Obrador presentó físicamente una tarjeta telefónica, 
asegurando que Enrique Peña Nieto había lucrado electoralmente con estas tarjetas, las cuales además de 
tener la foto del excandidato también envían un mensaje antes de correr el tiempo en cada una de las 
llamadas. 
Lo que no dijo López Obrador es que él también ha utilizado estas tarjetas, tal y como lo demuestra 

Intolerancia Diario en su nota principal de este día. Es evidente que AMLO apostó a la falta de memoria de los 
electores, pero desdeñó la posibilidad de que alguien conservara una de las tarjetas que él utilizó desde 2009, 
lo que demuestra que el hombre que se dice víctima del derroche financiero del PRI utilizó los mismos medios 
de promoción. 
Así las cosas, una vez más Andrés Manuel vuelve a hacer el ridículo, al presentar como prueba las mismas 
tarjetas telefónicas que él regaló por todo el país desde 2009. 

Bien dicen que ―el que las hace… no las consiente‖. 
Hueso mata lealtades 
Al igual que Pedro el apóstol, el exlíder estatal del PRD, Miguel Ángel de la Rosa, negó a López Obrador antes 
de que cantara el gallo. 
Hay que recordar que De la Rosa abandonó la dirigencia del partido del Sol Azteca 15 días antes de la elección 
presidencial, para aceptar la Subsecretaría de Gobierno morenovallista, abandonando a López Obrador y a sus 
candidatos. Una vez aceptado el hueso que desde Casa Puebla le lanzaron al perredista, el expresidente estatal 

de ese partido de plano se olvidó del supuesto compromiso moral que tenía con quienes en su momento 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40048.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40049.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40050.html
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confiaron en él. 
El día de ayer no fue la excepción, y Miguel Ángel de la Rosa brilló por su ausencia en el mitin de AMLO, 
seguramente para evitar poner en riesgo su nueva chamba. Recuerdo perfectamente a Miguel Ángel de la Rosa 
cuando en una entrevista de radio me aseguró que si el PRD le abría las puertas a una alianza con el PAN, para 
convertir a Moreno Valle en candidato, él renunciaría a la dirigencia perredista. 

A tres años de distancia, la historia lo define como el único perredista que se benefició de manera directa de la 
alianza que supuestamente él satanizó. Por lo pronto, al igual que muchos otros poblanos, Miguel Ángel 
abandonó a AMLO negando su presencia a quien supuestamente era su candidato. 
Pobre izquierda, con tanto mercenario en sus filas. 
¿Y las promesas, apá’? 

La semana pasada les comenté del despertar de la prensa nacional respecto a los excesos del gobierno del 
estado en Puebla. 

Entre los diversos temas que han impresionado a los columnistas y reporteros de los medios escritos nacionales 
—algunos de éstos son Reforma, Proceso y La Razón— están las campañas multimillonarias de promoción de la 
imagen del gobernador, el desvío de recursos en el tema de los helicópteros Agusta y ahora la desaparición de 
los documentos notariales que contenían los compromisos de campaña, los cuales venían acompañados de la 
frase: ―si no cumplo, me voy‖. 
No creo que sea casualidad que a un año de distancia de que se cumpla el plazo propuesto por el gobernador 
para definir si se va se hayan ―perdido‖ sus promesas electorales. Afortunadamente, en Intolerancia Diario y 

seguramente en otros medios están documentadas todas esas promesas. 
Veremos si al cumplirse tres años de gobierno el morenovallismo cumple con sus múltiples compromisos. De lo 
contrario, en apego a su palabra, el gobernador se tendrá que ir. 
Aunque francamente, hasta risa me da. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1481 

 
 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Un paraíso privado de 20 millones de pesos  
Año tras año, en el sexenio marinista, el presupuesto de la entidad fue creciendo de forma exponencial 
gracias al incremento de los ingresos federales. En 2005, primer año de su gobierno, Marín dispuso de 29 mil 
millones de pesos. En 2010, el último, Puebla sumó 52 mil millones. En el inter, además, le cargó a la 
entidad 6 mil 200 millones de pesos en deuda directa. Hablamos, en total, de un excedente de recursos 

del orden de 30 mil millones, a lo largo del sexenio, que no tuvieron impacto en las políticas de la entidad. 

La pobreza no se redujo ni el PIB creció, así como tampoco el empleo. Las variables de desarrollo humano 
tampoco mejoraron, y en materia de infraestructura todo quedó entre canchas de futbol carísimas y 
proyectos extravagantes, como La Célula, el Centro Expositor y dos tramos nuevos del periférico. ¿Si 
nada mejoró, entonces en qué gasto el gobierno estatal los recursos excedentes? ¿A dónde fueron a parar? 
Pues a las cuentas bancarias de los funcionarios marinistas que pasaron de la austeridad republicana a la 
bonanza inimaginable. Funcionarios de todo nivel, desde los más cercanos al gobernador, hasta los titulares 

de organismos descentralizados, se enriquecieron de forma brutal. Sin límites. Y tampoco tuvieron pudor 
para exhibir su riqueza obtenida al amparo del poder. Casas, viejas, viajes, negocios, empresas, 
fraccionamientos, cuentas bancarias. O como diría Moreno Valle, gracias al erario, los marinistas 
cambiaron de casa, de coche y hasta de mujer.  
El erario fue, para Mario Marín y sus adictos, un patrimonio personal del que se podía disponer libremente 
para amigos, compadres y novias. Todo estuvo a la venta porque se podía vender. Muchos de ellos pasaron 

de paupérrimos a hombres de negocios, notarios, constructores y anexas. El sexenio construyó sus 

propios hombres del dinero, financiados todos con dinero del erario. Y con el paso del tiempo continúan los 
descubrimientos de patrimonios inimaginables.  
Por ejemplo, Rodolfo Chávez Carretero fue un funcionario del que se habló poco pese a que se mantuvo todo 
el sexenio marinista como director del CAPCEE. Siempre fue amable y saludaba como hombre de bien. 
Nunca se supo del éxito o fracaso de su gestión: no fue escandaloso como Javier García Ramírez ni cínico como 
Alfredo Arango. Casi podría decirse que fue discreto en el arte de meterle la mano al cajón. 

Pero también lo hizo. Sólo así puede explicarse la construcción de su paraíso particular, un hotel-spa de cinco 
estrellas por los rumbos de Atlixco, el Luna Canela, negocio que manejan su esposa y su hijo. Una 
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inversión de 20 millones de pesos inexplicable para un funcionario que ganaba, promedio, 60 mil pesos 
como director del organismo descentralizado CAPCEE.  
Suponiendo que Chávez Carretero hubiera podido ahorrar todo su salario, sin gastar un solo peso, al año 
habría acumulado 800 mil pesos. En el sexenio habría juntado casi 5 millones de pesos. ¿De dónde salieron 
los otros 15 millones de pesos para construir el Luna Canela? 

El paraíso particular de Chávez Carretero, pagado con el dinero de todos los poblanos, es un lujoso 
conjunto de 24 habitaciones más suite principal. Tiene alberca, bar, spa, jacuzzi, todas las comodidades, 
restaurante con comida internacional, y cuenta con instalaciones para celebrar bodas y congresos.  
Si Chávez Carretero no pudo construir su hotel-spa Luna Canela con su sueldo de funcionario, ¿con qué 
dinero lo hizo? ¿Cuántas licitaciones torció o entregó mañosamente? ¿Cuánto dinero desvió en 

comisiones y cuál es su verdadero patrimonio? ¿Por qué nunca reportó el Luna Canela en su declaración 
patrimonial? ¿Cuántas escuelas y espacios educativos pudieron construirse con las comisiones corruptas de 

Chávez Carretero? ¿Cuánto de ese dinero le tocaba a Marín? 
Bajo el principio de que puede ocultarse la mano que roba pero no la mano que gasta, el morenovallismo 
encontró la forma de ajustarle cuentas a los marinistas a través del delito de enriquecimiento ilícito: fue así 
como se encontraron los 56 millones en propiedades de Alfredo Arango y los 37 millones de García Ramírez. 
También por esa vía continuará la cacería de marinistas luego de los pliegos del OFS y las auditorías de Paty 
Leal en la Contraloría.  
Chávez Carretero, por ejemplo, deberá responder por desvíos superiores a los 400 millones de pesos y, 

seguramente, también se le encausará por enriquecimiento ilícito gracias al Luna Canela que le costó 20 
millones de pesos. Ninguno de los marinistas puede estar tranquilo: los tiempos electorales se acercan y el 
gobernador necesita un buen racimo de cabezas de corruptos. Corruptos al estilo del extitular del 
CAPCEE que por años pasó como un sujeto honesto y honorable. Pero no lo era.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-060812.php 
 
 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 

 
La ciudad de Puebla será determinante para que no se alíen el PAN y las izquierdas 
Intentar adivinar las alianzas políticas de 2013 es peligroso. Afirmar que el PAN se aliará a las izquierdas y que 
juntos destrozarán al PRI, igualito que en 2010, como señal inequívoca del antiguo testamento (en su versión 
humorística), puede dejar en ridículo a quienes renuncian a sus opiniones para cederlas a los 
filtradores profesionales, que con singular frecuencia resultan políticos embalados en disfraz de oveja. 
En fin, ya se leerá de dónde vienen los presagios y a quiénes se los entregan. Sin embargo, contradiciendo la 

sentencia ―lo que se ve no se juzga‖, me parece que lo que se ve en este preciso momento en la política 
poblana debería ser juzgado para arriesgarse cuando menos a suponer lo que ocurrirá el año entrante. Y lo 
que se ve hoy no son las mejores condiciones que hagan eso posible. 

Quitando al villano del pasado, Mario Marín pues, tendría que existir un enojo, un rencor, una deuda, una 
afrenta, una sed de venganza o en contraparte, un suspiro amoroso que junte y ponga de acuerdo, 
primero a todas las tribus del PRD, del PT y de Movimiento Ciudadano, y después que ese mismo sentimiento 

sea compartido por el PAN para que arremetieran en bloque contra el enemigo en común. 
En 2010 fueron el rencor y la sed de venganza lo que hizo posible que las izquierdas y la derecha se aliaran 
para destruir al marinato. ¿Existe ese odio, el marinato no acaso fue pulverizado? Echemos la vista atrás. En 
ese entonces Rafael Moreno Valle fue el factor para que se unieran, pregunto: ¿sería el gobernador 
la pieza clave para que lo volvieran a hacer? ¿Lo siguen viendo como el gran líder y libertador de Puebla? 
Es pregunta. 
Podrá no faltar quien diga que el interés político y el pragmatismo carecen de sentimientos, y en cierta forma 

tendrán razón; sin embargo, hoy por hoy, no se percibe ningún interés del perredismo ni de las otras 
dos izquierdas por aliarse con la derecha, y lo que es peor, varias de sus tribus rechazaron tajantemente 
dicha posibilidad, y tal parece que están en el ánimo de seguirlo haciendo. 

Ésa es la cuestión. Lo que yo veo es una gran carga negativa de las izquierdas y sus tribus por los 
resultados y beneficios que lograron con esa alianza de 2010; para muchos de ellos fue una mala 
experiencia, y del lado del PAN no me atrevería a afirmar su completa satisfacción. Insisto, las condiciones de 
aquel entonces no son las mismas y por lo tanto la posibilidad de ver aliados al PAN y a las izquierdas se 

complica. 
Un colega hace unos meses afirmaba que la capital poblana sería el pretexto que juntara por segunda vez a la 
derecha y a las izquierdas para levantar en hombros a Fernando Manzanilla. Yo opino lo contrario: la ciudad 
de Puebla será determinante para que no se junten. ¿Por qué? Porque no creo que el gobernador esté 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-060812.php
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dispuesto a llevarle la contraria al nuevo Presidente de la República, y porque es muy probable que Enrique 
Peña Nieto sólo juegue con una de las dos corrientes políticas, en ningún caso con las dos. No es partidario 
de las alianzas contra natura como lo fue Felipe Calderón, está visto y firmado, dicen.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/agosto/colum-entranas-060812.php 

 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
López Obrador en Puebla 
La asistencia fue menor que en otras ocasiones, se calculan más de 2 mil personas, pero el 

entusiasmo no decayó. Los gritos de apoyo al excandidato presidencial del Movimiento Progresista 
fueron permanentes y con mucha enjundia. 
Numerosos partidarios del ―Peje‖ saben que no será posible que se anule la elección, que haya presidente 
interino y que se repita el proceso electoral, como se ha venido demandando; sin embargo, afirman que es 

necesario denunciar públicamente, como lo viene haciendo López Obrador, todas las anomalías registradas en 
el pasado proceso electoral, para que en el futuro no vuelvan a repetirse. 
Muchos dirán que en este país los fraudes electorales son endémicos, y a eso responderán los optimistas que 
Roma no se hizo en un día, y que poco a poco se ha venido acotando a quienes ganan elecciones mediante 
sistemas ilegales e inmorales, y que llegará el momento en que ya no puedan hacerlo. 
En realidad el sistema electoral mexicano, lleno de trampas y chiquiñuelas, se ha venido desgastando y 

desprestigiando al grado de que pocos, muy pocos, en este país, son los que creen en la democracia de la que 
hablan los políticos de todos los partidos. 
Y es que para que la democracia en México sea creíble, deberá empezar por los partidos políticos existentes. 

Ninguno es democrático en su régimen interno. El partido que se constituyó desde hace 73 años como paladín 
de la democracia y azote de la corrupción, Acción Nacional, cae estrepitosamente después de 12 años de 
gobiernos desastrosos, encabezados por Fox y Calderón, y ahora, después de su derrota, los militantes del PAN 
tienen una guerra interna contra el grupo calderonista que se propone abandonar el poder federal, pero 

reteniendo el poder en su partido. ¿A eso se le puede llamar democracia? 
Lo interesante es que pese a saber que no van a lograr lo que se proponen abiertamente, los del Movimiento 
Progresista sigan en lucha denunciando las anomalías, con la esperanza de que no vuelvan a repetirse y de que 
la democracia avance en nuestro país. 
Los dirigentes de los tres partidos 
Estuvieron en el acto los dirigentes nacionales de los partidos de la Revolución Democrática, del 
Trabajo y Movimiento Ciudadano, los tres partidos que conformaron el Movimiento Progresista que 

apoyó la candidatura de López Obrador. Los tres hablaron en el mitin, lo mismo que el coordinador 
de la campaña. 
Estuvo también en la tribuna colocada sobre la calle y a la altura del pasaje del Ayuntamiento, el senador 

electo Manuel Bartlett Díaz y dirigentes locales de los tres partidos mencionados. 
López Obrador fue la estrella: dijo que la próxima semana presentarán en el zócalo de la ciudad de México una 
exposición con las pruebas del fraude, de la venta de votos, etc., para que la gente se dé cuenta de todas las 

anomalías del proceso y vea que sí hay pruebas. 
Varias veces fue interrumpido por la multitud con gritos de ―no estás solo‖, ―es un honor estar con López 
Obrador‖ y ―presidente, presidente, presidente‖. 
Al final, tumultos para saludarlo, apretones y empujones. Más de 15 minutos para llegar a la camioneta blanca 
que lo espera frente a la puerta del Palacio Municipal, y luego un lento desplazamiento, ya dentro del vehículo, 
por la calle frente al portal Morelos y la 2 Norte, entre la 3 y la 5 Oriente, pues cientos de personas se 
acercaron a saludarlo y a tomarle fotos. 

Se nota un ―Peje‖ cansado, pero respondiendo a todos con gestos amables de agradecimiento. 
Manuel Bartlett también fue asediado 
Por su parte, el senador electo Manuel Bartlett, exgobernador de Puebla, baja de la tribuna unos 

minutos después que el “Peje”, pues familias enteras suben para tomarse fotos con él. 
Lentamente camina por el portal del Ayuntamiento, saludando, abrazando a muchas personas que se le 
acercan para expresarle su beneplácito por su regreso al Senado. Fotos con señoras, con jóvenes y hasta con 
niños por todos lados. 

Su desplazamiento se hace lento y tarda casi media hora en caminar de la puerta del palacio, al final del portal 
por la 2 Norte. 
Un amigo me pregunta: ―¿crees que Lozano Alarcón tendría ese pegue?‖. Bueno, a Manuel Bartlett lo conocen 
todos los poblanos, pues fue gobernador, y a Lozano prácticamente no lo conoce nadie. Y surge otra pregunta: 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/agosto/colum-entranas-060812.php
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¿entonces cómo ganó? Ahí está el detalle.  
Notas breves: Regresa de los Estados Unidos el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Le fue 
bastante bien en las entrevistas que sostuvo en aquel país con gobernadores y empresarios, para promover a 
Puebla como destino de negocios y destino turístico. Los resultados se verán pronto……Una de las prioridades 
del gobierno estatal, dijo el titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla 

Prieto, es la seguridad, y para eso se trabaja en tres vertientes: control de confianza, capacitación y 
equipamiento. Esto fue en la graduación de la primera generación de policías del Instituto de Ciencias de 
Seguridad y Policiales Ignacio Zaragoza, de donde salieron 28 elementos con capacitación superior en esa área, 
y 14 con capacitación de tipo medio. Lo que el gobierno estatal se propone es que en el menor tiempo posible, 
el cien por ciento de los elementos policiacos de Puebla llene los requisitos exigidos por el gobierno federal para 

el desempeño de su trabajo. Los uniformados que se graduaron son policías en activo……En la ciudad de 
Izúcar de Matamoros se realiza la feria de Santo Domingo. El templo y convento que ahí existen desde el 

año 1612 (se cumplen 400 años de dichas construcciones) son escenario de varios actos culturales por tal 
motivo. El sábado en la tarde, el enorme templo dedicado al fundador de la orden dominica se llenó a su 
máxima capacidad para escuchar un concierto de la Sinfónica de Puebla, y el público no se movió, pese al 
sofocante calor que hacía. ¿Quién dice que en la provincia no se sabe apreciar la buena música?  
http://www.diariocambio.com.mx/columnistas/pulso/pul-060812.htm 

 

 
 

(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 

 

¿Quién gana en 2013? 
Al regresar de un necesario receso de verano, hay en Puebla (y otros Estados donde coincide también la fecha 
de la próxima elección local) una auténtica fiebre pre-electoral, ahora con respecto al próximo proceso local de 
2013. 
Ya lo hemos platicado aquí mismo, el atractivo período de 4 años 8 meses ha desatado la inquietud de decenas 
de aspirantes de todos los partidos a cada una de las Alcaldías y Diputaciones locales de Puebla. 
Pero eso no es lo importante –es natural que así suceda- , sino quiénes y qué partido tienen realmente 

posibilidades de alcanzar una victoria, ahora ya en menos de 11 meses. 
La primera respuesta a esa interrogante es inmediata: Falta mucho, en serio. Los procesos electorales en los 
últimos años se resuelven verdaderamente en los meses de campaña, cuando todo puede ocurrir. Pensar hoy 
que un partido tiene mayores probabilidades que otro para dentro de 11 meses es perder el tiempo. 
Pero además: Ninguna elección ya es igual. Quien hoy afirma que como ganó su partido en la última elección –
local o federal- , tiene mayores probabilidades de ganar en la siguiente, se equivoca rotundamente. O bien, si 
se piensa que el partido gobernante (repito, local o federal) tiene mejores oportunidades de triunfo, también se 

equivoca. 
Partamos de realidades, para ver cómo podría ser ese próximo proceso local en Puebla. 
En primer lugar, los únicos partidos que tienen posibilidad real de ganar cargos en esa elección son los tres 
―grandes‖: PRI, PAN y PRD. Sin embargo, hay Municipios pequeños donde la gente está verdaderamente 
desilusionada de éstos y ahí puede darse una sorpresa y ganar alguno de los partidos ―chiquitos‖ (PVEM, Nueva 
Alianza, PT, Movimiento Ciudadano y ahora también el local Compromiso por Puebla). 

Sin embargo, lo anterior se va a modificar porque al día de hoy no sabemos aún cómo contenderán dichos 
partidos, si solos o en alianza. Esto modificará notablemente las preferencias ciudadanas. 
Veamos. El PRI viene de un triunfo nacional (cuestionado y aún no aceptado por la izquierda, pero triunfo al 
fin) y eso hacer entusiasmar a sus simpatizantes, miembros y decenas de aspirantes en cada Municipio o 
Distrito. Probablemente vaya en alianza con el Partido Verde. Pero no desechemos la posibilidad de que 
también fuera junto con Nueva Alianza, pues sabemos que la dueña de dicho partido tiene una relación 
innegable e inmejorable con el nuevo Presidente Enrique Peña Nieto. No descartemos esa alianza. 

Lo que es un enigma para el día de hoy es cómo contendería el PAN. Efectivamente, ganó la elección en 2010 y 
supuestamente el Gobernador pertenece a dicho partido. Sin embargo, en los últimos meses es también 
innegable el conflicto entre los miembros históricos del PAN (ellos se dicen ―verdaderos panistas‖) y el grupo 
del propio Gobernador Moreno Valle, que está integrado prácticamente en su totalidad por ex priístas. 
Desde luego, el Gobernador desea que sus candidatos vayan por el PAN (sabe perfectamente que sin éste es 
muy difícil la victoria), y si se puede, por una gran alianza similar a la del 2010, con PRD, MC, Panal y ahora el 
nuevo Compromiso por Puebla. Aunque también no será nada fácil: la situación nacional ha hecho que varios 

de ellos estén totalmente alejados y hasta confrontados. Y sí, Rafael Moreno Valle asegura que él es dueño de 
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todos ellos localmente… pero falta ver qué dicen los líderes nacionales de cada uno de ellos, cuando se 
confirme el triunfo de Peña Nieto y el PAN lo avale. 
Y aún con todo, si Moreno Valle logra esa alianza, sería un auténtico ―trabuco‖ a vencer por el PRI, con todo y 
su presidente Peña Nieto… quien creo que también opinará –y mucho- sobre los próximos procesos locales en 
todo el país (Peña Presidente no querrá perder elecciones y con ello perder más legitimidad, tan endeble al día 

de hoy). 
Pero repito, las combinaciones son varias aún. El PRI puede ir con el Verde… aunque en Puebla ese partido 
también está controlado por el Gobernador. Pero el PRI también podría ir con Verde y Nueva Alianza. El PAN 
podría ir solo, si rompe con el Gobernador (cosa que dudo), pero también puede ir en una gran alianza que 
lance a un candidato de propiedad absoluta del Gobernador. El PRD puede ir con PT y Movimiento Ciudadano… 

pero para dentro de un año ese partido puede haberse fragmentado porque la facción lopezobradorista se haya 
separado buscando fundar su propio partido (MoReNa). Quién sabe en ese escenario con quién jueguen PT y 

MC. 
Resumiendo: El PRI puede ir con Verde y con Panal o solo con Verde. PAN puede ir solo o en alianza local 
morenovallista. PRD puede ir en alianza morenovallista (con PAN pues) o solo con PT y MC. Pero también éstos 
últimos pueden ir aliados de otra denominación –si la hubiera para entonces- lopezobradorista. 
Uuuuff! Entonces… ¿A quién y por qué partido medimos en estos momentos los encuestadores? 
En serio, lo que midamos hoy quizás no tenga nada que ver con lo que esté sucediendo dentro de 11 meses. Y 
aún hay más… 

Supuestamente el Gobernador es panista y apoyaría a su partido. Pero el alejamiento y conflictos ya 
mencionados también son una realidad (Gobernador vs. Panistas históricos-yunques poblanos). Por esa razón, 
si el Gobernador lograra que el (los) candidatos del PAN sean de su grupo (algunos de los mentados ―cuatro 
fantásticos‖ en la capital u otros en el interior del Estado), es obvio que sí apoyaría al PAN. Pero… si en el PAN 

se imponen los yunquistas en las candidaturas (cosa lejana pero que no deja de ser probable), el Gobernador 
muy bien podría apoyar a otra denominación partidista, con un (os) candidatos (s) que sí responsan a sus 

intereses. ¿Al PRI inclusive? Yo creo que sí. 
Entonces, para descifrar este acertijo: 
No estamos seguros cómo contiendan los partidos ni cómo estarían integradas las alianzas, si las hubiera. No 
estamos seguros de quiénes serán los candidatos de cada denominación. No estamos seguros de a quién apoye 
el Gobernador, si a su partido, a una alianza o a otros. Tampoco estamos seguros si habrá alguna negociación 
entre el propio Gobernador y el presidente Peña Nieto –quien también definirá las posiciones de su partido, 
pues regresa el ―primer priísta‖ del país-  y ―negocien‖ apoyos a candidatos bien vistos por ambos. No estamos 

seguros cómo carambas votaría la gente una vez que haya candidatos, alianzas y sobre todo, campañas. No 
sabemos si habrá voto de castigo o de refrendo para quienes hoy gobiernan Estado y Municipios. Finalmente, 
no estamos seguros si estaremos vivos para dentro de 11 largos meses. 
Así pues, las mediciones que hoy realicemos, necesarias e interesantes todas, tienen que tomar en cuenta 

todo, absolutamente todo lo anterior. 
Reitero, como siempre… ¿Quién dice que las Encuestas ya no sirven para nada? 
Ja. Ahora, más que nunca… son indispensables. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8857&Itemid=72 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Los Amador: los Kennedy Serranos 
En los años ochenta, en la sierra norte de Puebla, nació un grupo político al interior del PRI decidido a acabar 

con el cacicazgo de los Jiménez Morales y a encabezar un nuevo pacto social. 
En efecto: paulatinamente los Jiménez fueron abandonando la región y se enfocaron a nuevos proyectos 

estatales. 
El grupo emergente, cuyo líder visible era Alberto Amador Leal, ocupó su lugar y terminó cayendo en las mismas 
prácticas viciadas que antes criticaron. 
Ya convertido en el nuevo cacique de la sierra, Alberto se dedicó a crear unidades habitacionales en las que su 
nombre compartía calles con los de Emiliano Zapata, Francisco Villa y Adolfo López Mateos. 

Por otra parte, fue acumulando candidaturas y diputaciones, tanto locales como federales, en aras de saltar 
algún día al Senado de la República y de ahí a la gubernatura de Puebla. 
Pero sus proyecciones le fallaron, una vez que su capital político no le dio para más. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8857&Itemid=72
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Convencido de que la Sierra era su coto, se refugió en Huauchinango e hizo de la política un floreciente negocio 
familiar. 
Los datos duros no mienten. 
A la sombra del PRI, Alberto hizo presidente municipal y diputado local a su sobrino Carlos Martínez Amador. 
Luego, cuando en el partidazo hubo otros designios, recurrió a la coalición Compromiso por Puebla para llevar a 

Omar, hermano de Carlos, a la alcaldía. 
La más reciente aventura de los Amador fue cobijada por el partido al que combatieron siempre: Acción 
Nacional. 
La historia es elocuente. 
Y es que Carlos buscó sin éxito ser diputado federal y terminó perdiendo con Lupita Vargas, hija del secretario 

de Seguridad Pública del estado de Puebla. 
La periodista Leticia Ánimas Vargas relató recientemente que el priista Alberto es hoy un panista más en esta 

historia de equivocaciones. 
Lety contó que, en plena campaña de Carlos, en la población de Meztla Abajo, Alberto confesó que a petición del 
gobernador de Puebla él y su familia ya eran panistas y que en consecuencia ahora se moverían a la sombra de 
ese partido. 
Testigos de lo anterior fueron los integrantes de la familia Rodríguez Cayetano. 
Hoy que la desgracia política acompaña a los Amador las fichas empiezan a moverse por diferentes rutas. 
Y es que Juan Manuel, hermano de Alberto, busca ser el próximo presidente municipal. 

Eso si se impone a Carlos, su sobrino, quien nuevamente pretende ser alcalde, o a la mamá de Carlos, hermana 
suya y de Alberto, que está convencida que lo suyo en realidad es la política. 
Que Dios agarre confesados a los huauchinanguenses ante los nuevos Kennedy serranos. 
Están de atar. 

https://mail.google.com/mail/u/0/?tab=wm#inbox/138fb6a541b1d988 

 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
Que Zavala quiere ser presidente 
Es completamente en serio. 
Al menos para el candidato fallido a la gubernatura de Puebla. 
Ya estacionado en su próxima curul de la Cámara Baja, y desde esa tribuna, Javier López Zavala está 

preparando el terreno para competir en las próximas elecciones locales. 
Y es que en su más reciente reunión secreta (que a estas alturas es imposible mantener un secreto) con su fiel 
equipo de trabajo, terminó por hacerles una confesión sobre sus planes para su futuro político: su próxima 

meta será convertirse en el candidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla. 
Ante el entusiasmo de sus cercanos, Zavala se emocionó y empezó a relatar con puntos y comas el escenario 
del PRI (o al menos el que él ve): para empezar, aseguró que la situación políticamente ambivalente que reina 
en el partido local, en donde cada quien continúa jalando agua para su molino, beneficia sus intereses, pues 

considera que puede regresar a cubrir las funciones de ése líder moral que tanto hace falta (una vez que 
Fernando Morales por alguna razón no termina de quedarle ése saco) y que nadie ha podido llenar el vacío que 
dejó el exgobernador Mario Marín Torres. 
Cuentas quienes estuvieron en esa reunión que cuando habló de Marín, lo hizo como referencia de ‗mi amigo‘, 
con gran afecto y respeto. Incluso, explicó que en su más reciente plática con el exgobernador (no especificó si 
fue en persona, por carta o por teléfono) Marín lo felicitó por su proyecto y lo alentó para que diera el paso. 
Según Zavala, Mario Marín prácticamente le dio su bendición y todo su respaldo para que comenzara su 

campaña rumbo a la alcaldía de Puebla. 
Zavala argumentó que ya es momento de volver a reunir al marinismo, pero sobre todo al zavalismo que se 

dispersó por todo el estado en los últimos dos años tras el descalabro del 4 de julio, ―los amigos están ansiosos 
por volver a trabajar‖ aseguró con una gran sonrisa esperanzadora. 
También dijo que, por obvias razones, no piensa culminar su periodo como diputado plurinominal, y se propone 
estar viajando constantemente a Puebla para empezar a armar quienes formarán parte de su nuevo equipo de 

campaña. 
De igual forma minimizó los alcances del PAN, del gobernador Rafael Moreno Valle así como de las intenciones 
de Fernando Manzanilla, quien se vislumbra como la carta fuerte de esta administración para competir por la 
presidencia municipal de Puebla. 

https://mail.google.com/mail/u/0/?tab=wm#inbox/138fb6a541b1d988
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Zavala asegura que el desgaste natural del poder llegará a mermar a tal grado a Moreno Valle, así como la 
debacle electoral federal del PAN y su guerra intestina entre ambos (PAN y gobernador), que existen serias 
probabilidades de que el PRI se reponga y regrese al Palacio Municipal, así como a tomar el control del 
Congreso local. 
Este es el mundo... según Zavala. 

Y eso que apenas esto está comenzando. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 

Guerra en el paraíso 
Nada tan difícil como mantener la ecuanimidad en medio de la borrachera de triunfo y gloria ganada después 
de la incertidumbre de la batalla. Improbable mantener el equilibrio político en medio del éxito que supone 
acceder al poder absoluto. 

El equipo cercano al candidato presidencial que mayor número de votos obtuvo el 1 de julio pasado parece ser 
víctima de esa circunstancia. Más que lidiar con los artilugios legales, políticos y mediáticos de Andrés Manuel 
López Obrador que busca echar abajo el resultado electoral, vive su propio infierno. 
Pleito entre pares, Luis Videgaray el ex coordinador de campaña de Enrique Peña Nieto y el director del área de 
Comunicación Social, David López conservan pertrechos para el episodio próximo. 
Los encontronazos previos han dejado en un plano de empate la cruenta batalla por conservar, o ampliar la 
esfera de influencia en la conformación del equipo de trabajo del próximo Presidente de México, según 

dictamine el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). 
El último encontronazo entre los equipos de ambos colaboradores ocurrió hace apenas seis días, cuando desde 

la cuenta de Twitter de Peña Nieto (@epn) evidenció improvisación, premura y ausencia de rigor en el más 
elemental de los códigos del ejercicio de la política. 
El mensaje consistía en felicitación a las medallistas olímpicas mexicanas Alejandra Orozco y Paola Espinosa, 
que el 31 de julio habían obtenido plata y bronce en la prueba de clavados en Londres, Inglaterra. 
El abrupto devino torpeza al invertir los apellidos de las competidoras mexicanas, lo que de inmediato originó 

una ola de críticas y mofa hacía el virtual próximo presidente de México. La mini crisis puso de relieve otra vez, 
la división profunda. 
El yerro al igual que otros de menor dimensión ocurridos en días previos, fue atribuido a un grupo de jóvenes 
incorporados a las tareas de campaña por el propio Videgaray, y que suelen administrar la cuenta de la red 
social que hasta ayer domingo 5 registraba casi un millón de seguidores. Pagaba así el poderoso ex coordinador 
de campaña una cuenta pendiente. 

Desde que el 3 de diciembre del año pasado en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, el hombre que 
se perfila para gobernar México en los próximos seis años fue evidenciado como mal lector, al no poder citar 

tres títulos de obras literarias que hubieran influido en su formación personal y política, David López paga la 
factura. 
Desde el episodio aquél atribuyeron responsabilidad de la crisis al titular del área de comunicación social. 
Desde entonces a la fecha los intentos por desmantelar el área bajo su dirección han sido persistentes, 
sistemáticos. 

Las afrentas entre un equipo y otro podrían extenderse. Pondrán en riesgo de gran envergadura el proyecto al 
que pertenecen, toda vez que la sociedad a la buscan servir no perdona ni olvida que el PRI fue pesada lápida 
que en el pasado frenó el avance del clima de libertades en México. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 

 

Manzanilla gana terreno en el PAN con nuevos operadores 
Suma a Fernando López, Pedro Gutiérrez y Pedro Plaza 
El Yunque aún no define a quién apoyará para la alcaldía  
La estrategia del secretario general de gobierno del estado, Fernando Manzanilla Prieto, de no 
soportar su operación política al interior del Partido Acción Nacional en un sólo grupo —conocido 
entre la militancia panista como el de “Los Marranos”, encabezado por Raymundo Israel Mancilla Amaro— 
sino en cuatro o cinco parece estarle dando resultados, al menos en la capital del estado. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Lunes 06 de Agosto de 2012 

 
 

 27 

El nombre del cuñado del gobernador comienza a ser mencionado y valorado como una alternativa 
viable de cara a las elecciones locales del próximo año, como consecuencia del trabajo político que a 
favor suyo realizan desde algunas semanas personajes como Fernando López Rojas, Pedro Gutiérrez 
Varela, Blanca Jiménez Castillo y Pedro Alberto Plaza Montaño. 
Como se podrá ver, se trata de panistas de diferentes corrientes que han encontrado cabida en la 

administración pública estatal, con la que colaboran o han colaborado desde que Rafael Moreno Valle 
asumió la gubernatura de la entidad. 
Fernando Rojas se desempeña como director general de Tenencia de la Tierra de la SGG; es esposo 
de la diputada federal electa por el distrito 12 con cabecera de la capital María Isabel Ortiz Mantilla; ha sido 
regidor y dirigente del PAN en el municipio de Puebla. Si bien mantiene nexos con algunos personajes 

yunquistas, la llamada Organización lo percibe con desconfianza debido a sus vínculos con el senador Ángel 
Alonso Díaz Caneja. 

El regidor Pedro Gutiérrez no labora formalmente en el gobierno del estado, aunque sí colabora con él 
de manera estrecha.  Es visto como la cuña del morenovallismo dentro del Cabildo municipal, al que 
llegó como posición del senador Humberto Aguilar Coronado —con quien hoy parece distanciado— después 
de que éste perdió frente a Eduardo Rivera Pérez la candidatura del PAN a la presidencia municipal en 
febrero de 2010. Por recomendación de Moreno Valle y Manzanilla, el regidor Pedro Gutiérrez fungió 
como coordinador general de campaña del senador electo Javier Lozano Alarcón. 
Blanca Jiménez Castillo fue directora del Instituto Poblano de las Mujeres (IPM) antes de ser electa 

diputada federal, es esposa de Genaro Ramírez Rojas, jefe de la Jurisdicción Sanitaria número seis, con 
sede en la ciudad de Puebla, de la Secretaría de Salud; y una de las posibles aspirantes a la dirigencia 
estatal del PAN, en sustitución de Juan Carlos Mondragón Quintana. 
Finalmente, Pedro Plaza Montaño, quien hace poco fue nombrado subsecretario de Vivienda en la 

Secretaría de Desarrollo Social del estado tras la extinción del Fideicomiso de la Reserva Territorial 
Atlixcáyotl-Quetzacóatl, del que fue director al inicio de la actual administración estatal. Como panista, Pedro 

Plaza ha estado ligado a diferentes personajes como Gabriel Hinojosa Rivero, Ana Teresa Aranda 
Orozco y Humberto Aguilar, entre otros. 
Si la operación de estos personajes, junto con el trabajo de afiliación de nuevos miembros al Comité 
Municipal del PAN asignado a Israel Mancilla, será suficiente para que Fernando Manzanilla pueda 
ganar en una elección interna la nominación panista a la presidencia municipal de Puebla, es algo todavía 
difícil de estimar. 
Lo que sí es cierto es que estas acciones han reforzado entre la membresía panista la presencia del 

secretario general de gobierno y puesto en alerta a sus contendientes, sobre todo a los del grupo yunquista 
que hoy gobiernan la capital con Eduardo Rivera y tienen el control del Comité Directivo Estatal y el 
Comité Directivo Municipal. 
Si estos últimos no logran consensuar pronto un acuerdo y sacar un candidato de unidad, lo más 

probable es que Manzanilla y sus operadores les coman el mandado. 
Por lo pronto ya saben que de los 1,700 nuevos militantes con que cuenta el PAN en la capital, más 
de mil fueron afiliados por la estructura de Moreno Valle y Manzanilla, y que —salvo sorpresa de última 

hora— estos votos se inclinarán por el precandidato del gobernador en las elecciones internas que se 
realizarán entre el domingo 3 y el domingo 17 de febrero de 2013. 
*** 
Simón dice: 
―Los científicos se esfuerzan por hacer posible lo imposible. Los políticos por hacer lo posible imposible.‖ 
Bertrand Russell (1872-1970) Filósofo, matemático y escritor británico. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 

 
Manzanilla, el Secretario lector  

Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno, seguramente sabe que el fomentar la 
lectura no es una moda política sino una necesidad del Estado mexicano. Por eso los fines de 
semana los aprovecha para animar a leer a los poblanos que habitan en las juntas auxiliares de la 
capital. Si le preguntásemos si eso obedece a su precampaña para obtener la candidatura a la 

presidencia municipal, tal vez nos daría a entender que no pero que sí porque las dos acciones van 
junto con pegado. Como buen estratega no se descartaría. 
Dejemos el lado político y veamos la importancia de esa acción cultural que también debería formar parte de 

http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=2290
http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=2290
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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los planes de la Secretaría de Educación Pública del Gobierno de Puebla. Y centrémonos en lo más destacado 
sobre el tema ―lectura de libros‖. 
Es sabido que el promedio de lectura apenas y llega a un libro y medio por año. Lo peor es que, con honrosas 
excepciones –que siempre las hay–, los gobernantes también forman parte de esa vergonzosa estadística. Y 
conste que ellos lo han confesado cuando alguien les hizo la pregunta: la mayoría dijo que son tres los libros de 

su preferencia (y por ende los leídos). Y un alto porcentaje de esa misma mayoría mencionó como su preferido 
a El arte de la guerra, de Sun Tzu. Es obvio que muchos políticos no saben (y creo que no les importa) que la 
literatura podría hacerlos más humanos, como lo dice Jorge Volpi. En fin. 
Ignoro si Manzanilla haya leído alguna de las principales obras de Charles Dickens, por citar a uno de los 
autores-lectores más destacados (Papeles póstumos del club Pickwick, Oliver Twist, Cuentos de Navidad, 

Tiempos difíciles, Historia de dos ciudades, Grandes esperanzas y El amigo común). De lo que estoy seguro es 
que conoce la fama del inglés derivada de su gusto a leer en público sus propias obras, textos que ensayaba 

para corregir desde la entonación hasta el movimiento de manos y rostro a fin de dar vida a los personajes del 
libro que compartía. Incluso, al final de su vida –según cuentan sus biógrafos–, Dickens se empeñó en seguir 
con esas lecturas en público, no obstante los males que lo mantenían medio paralizado. 
(Por cierto, sobre este escritor hay una novela recomendable: El último Dickens, de Matthew Pearl.) 
Así que bienvenida la sana costumbre de las lecturas comunitarias que  ayudarán a combatir la ignorancia que 
producen otras alternativas de distracción o pasatiempo, como la televisión y sus abundantes programas anti 
culturales. Empero, lo conveniente sería que a esta, llamémosle cruzada, se adicionaran los ayuntamientos de 

Puebla y las demás dependencias del gobierno estatal. O que cada semana el propio Fernando Manzanilla 
invitara a dos que tres de sus pares con el fin de que aprendan a leer leyendo para después, si la natura se los 
permite, seguir el ejemplo del coordinador del Gabinete. Quizá en diez años podríamos competir con España y 
China en número de niños lectores, infantes que pasado el tiempo serían los encargados de culturizar al resto 

de los ciudadanos, aspiración que seguramente impediría la presencia de las Elba Esther y los Deschamps, por 
citar a dos de los líderes sindicales más satanizados. 

Concluyo, pues, con algunas de las recomendaciones (editadas, obvio) que aparecen en textos publicados por 
especialistas en el tema: 
Como los niños imitan a sus padres, habría que convencer a éstos para que sientan la necesidad de crear un 
ambiente lector en casa, acción que fomentaría la unidad familiar y al amor a los libros. 
Que los maestros lean a sus alumnos y hagan que éstos lean pasajes literarios que puedan compartir con sus 
progenitores. Para ello se requiere de un esquema que convierta la actividad en un acto placentero y 
compartible. 

Que padres, hijos y maestros jueguen con las lecturas para que entre padres, hijos y maestros se despierte o 
incremente el interés por los libros, en especial los impresos. 
Inducir a padres e hijos a formar sus propias bibliotecas trasmitiéndoles el lado lúdico de coleccionar libros 
ordenándolos para acceder a ellos con facilidad, curiosidad e interés. Aquí cabe el programa ―dona un libro‖ 

propuesto por Manzanilla. 
Hacer excursiones por las librerías, paseos sustentados en programas de investigación que ayuden a la familia 
a descubrir nuevos títulos y a sus autores. 

Crear clubes de lectores infantiles con estatutos, credenciales y demás parafernalia. 
Y lo más importante: alejar a los niños de la televisión aunque esto afecte la promoción de imagen del 
gobernador. Total, la mayoría de ellos no votará en el 2018. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/manzanilla-el-secretario-
lector 

 
(Sin Limites/Raúl Torres Salmerón) 
 
La relación de Arely Gómez y el gobierno estatal 

Para que usted le vaya ―midiendo el agua a los camotes‖, expresión muy poblana que a lo mejor tanto políticos 
como funcionarios fuereños en la actual administración estatal moreno vallista no les es muy común  -ni falta 

que hace-, vea usted la relación que existe desde hace muchos años entre el exgobernador Mariano Piña Olaya 
y los altos ejecutivos de hoy de la empresa Televisa. Y por ende, con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
Toda la información se publicó en los diarios Reforma y El Universal, principalmente en el mes de marzo. 
Y por obvias razones, explicaría el por qué de la presencia –corta, por cierto--  de Juan Pablo Piña Kurczyn en 

el gabinete del gobernador  Moreno Valle Rosas, en calidad de Secretario de Servicios Legales y Defensoría 
Pública. Además, de la relación de Moreno Valle con la empresa. 
Todo tiene que ver con la priista Arely Gómez, actual Senadora electa plurinominal a quien ubicaron en el 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/manzanilla-el-secretario-lector
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/manzanilla-el-secretario-lector
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octavo lugar. Los analistas aducen que es parte de la cuota del PRI para Televisa en la Cámara Alta. Vamos 
rápidamente igualando el sistema tan democrático en los Estados Unidos, donde las grandes compañías tienen 
a sus representantes y senadores, que se dedican a defender sus intereses. 
Resulta que Arely es hermana de Leopoldo Gómez, vicepresidente de Noticieros de la empresa Televisa. La 
historia es larga. Incluso, el presidente del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, afirmó que Arely Gómez, cuando fue 

impugnada como candidata plurinominal al Senado, era militante y uno de los cuadros más brillantes del 
tricolor. 
Al defenderla dijo Coldwell: "Arely tiene varios años de militancia. Incluso no sólo es militante, es cuadro del 
partido. Ella participó en la campaña del PRI a Gobernador de Puebla, cuando compitió el licenciado Mariano 
Piña Olaya; participó en la campaña de Patrocinio González Garrido, en Chiapas, y ha acreditado con 

documentos esa militancia". 
Sostuvo que la hermana de Leopoldo Gómez, vicepresidente de Noticieros Televisa, cumple los requisitos 

legales para ser candidata. 
"Ella es una candidata que cumple plenamente los estatutos de nuestro partido para ser candidata a senadora, 
tanto en su militancia como en los atributos que tiene en su formación académica y profesional", dijo. 
HISTORIA DE LA IMPUGNACIÓN 
Todo empezó el 6 de marzo, cuando militantes priistas se inconformaron ante la dirigencia y la Comisión 
Política Permanente del tricolor por la candidatura de Arely Gómez, quien entre 2010 y 2011 se registró siendo 
priista ante la Cámara de Diputados como aspirante a consejera del IFE. 

Tzizique Jiménez Hernández, una mujer militante del PRI,  presentó un recurso de impugnación ante el Tribunal 
Electoral federal, cuyo presidente, el magistrado Alejandro Luna Ramos -ex jefe de Arely Gómez-, fue el 
encargado de resolver la queja. 
Como de costumbre, el Tribunal Electoral regresó la impugnación al PRI, partido al que dio un plazo de 48 

horas para resolver la querella contra la postulación de Gómez. El dirigente nacional tricolor incluso comentó 
que detrás de los cuestionamientos a la postulación de Gómez como candidata plurinominal hay "tufillos 

misóginos". 
Además,  los ex gobernadores de Puebla, Piña Olaya, y de Chiapas, González Blanco, avalaron ante la Comisión 
de Justicia Partidaria del PRI la militancia de Arely Gómez. 
Desde el 27 de febrero pasado, ambos priistas, en escritos con su firma, dan constancia de que Gómez es 
militante y cuadro del partido pues trabajó con ellos en sus campañas, hace más de 20 años. 
El testimonio de los mandatarios sirvió de argumento al PRI ante el Tribunal Electoral federal para refutar los 
juicios en contra de la también ex titular de la FEPADE, con los cuales varios militantes reclamaban su 

postulación sin ser militante del partido, requisito establecido en los Estatutos del tricolor. 
GÓMEZ NEGÓ MILITANCIA PARTIDISTA 
Gómez negó tener militancia partidista para buscar un asiento en el Consejo General del IFE, en el proceso de 
inició en 2010 en la Cámara de Diputados, y ahora la argumentación del PRI al Tribunal fue todo lo contrario. 

Gómez se encuentra inscrita en el Registro Partidario y cuenta con una antigüedad mayor de cinco años, 
motivo por el que es indudable que sí acreditó el requisito de elegibilidad que se cuestiona, indica la resolución 
del tricolor. 

Se desempeñó de 1987 a 1988, como miembro de la Comisión de Consultoría Jurídica y de la Comisión de 
Formulación del Programa Educativo en apoyo de la campaña de Piña Olaya. 
Con González Blanco Garrido fue integrante de la Comisión de Reformas Constitucionales y de Derechos de los 
Pueblos Originales en 1988. 
Otra militante, Fabiola Elizabeth Núñez interpuso un recurso en contra de la designación de Gómez, por no 
tener militancia mínima de cinco años que piden los estatutos. 

Pero como o diría el clásico, aún hay más. En octubre de 2010, en la columna Cuitlatlán, de Fermín Alejandro 
García en La Jornada de Oriente escribió de ―La conexión Televisa y Arely Gómez con Peña Nieto y Moreno 
Valle‖. 
En ese tiempo, Arely era finalista de los aspirantes a consejeros del Instituto Federal Electoral, donde el 
entonces diputado federal del PRI por  Huauchinango, Ardelio Vargas Fosado, se dedicó a cabildear con todos 

los grupos del tricolor en San Lázaro para que se aceptara a la ex encargada de la Fepade. 
La columna de La Jornada deja entrever que Arely era candidata a la Procuraduría del Estado de Puebla en el 

gobierno de Moreno Valle. Incluso trabajó un proyecto de evaluación y reforma del funcionamiento de la PGJ. 
LA TRAYECTORIA DE ARELY 
Arely Gómez es egresada de la Universidad Anáhuac. Ha efectuado estudios en el Instituto Tecnológico 
Autónomo de México (ITAM), la Universidad de Harvard y el Kellog School of Management de Chicago, Illinois. 
Tiene una maestría en Políticas Públicas Comparadas, de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales. 
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Su trayectoria profesional se inicia en 1978 como Secretaria de Estudio y Cuenta, en el Tribunal Fiscal de la 
Federación. Entre otros cargos ha sido Secretaria General de la Presidencia y Oficial Mayor de la Suprema Corte 
de Justicia de la Nación, Fiscal Especializada para la Atención de Delitos Electorales de la Procuraduría General 
de la República, y Jefa de la Unidad de Asuntos Nacionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación. 

Es autora de varios libros, la mayor parte de los cuales se refieren a los ámbitos de la democracia, la justicia y 
el proceso electoral. Ha publicado también artículos en revistas y periódicos, y dictado ponencias en congresos 
y seminarios varios. Es profesora titular de la materia de derecho penal electoral en la especialización en 
Derecho Electoral, impartido por la UNAM. 
Estas son algunas de las historias políticas y mediáticas que pocas veces salen a la luz pública, pero que 

evidentemente cuando son conocidas se entiende como se mueven los hilos en la política y con que objetivos. 
En fin, como escribió Sor Juana Inés de la Cruz (México 1651-1691) en sus Redondillas: 

Hombres necios que acusáis 
a la mujer sin razón, 
sin ver que sois la ocasión 
de lo mismo que culpáis: 
si con ansia sin igual 
solicitáis su desdén, 
¿por qué queréis que obren bien 

si la incitáis al mal? 
Parecer quiere el denuedo 
de vuestro parecer loco 
el niño que pone el coco 

y luego le tiene miedo. 
¿Qué humor puede ser más raro 

que el que, falto de consejo, 
él mismo empaña el espejo, 
y siente que no esté claro? 
Con el favor y desdén 
tenéis condición igual, 
quejándoos, si os tratan mal, 
burlándoos, si os quieren bien. 

¿Pues como ha de estar templada 
la que vuestro amor pretende, 
si la que es ingrata, ofende, 
y la que es fácil, enfada? 

Pues ¿para qué os espantáis 
de la culpa que tenéis? 
Queredlas cual las hacéis 

o hacedlas cual las buscáis. 
Bien con muchas armas fundo 
que lidia vuestra arrogancia, 
pues en promesa e instancia 
juntáis diablo, carne y mundo. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/arely-gomez-y-pina-

olaya-2 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Miserias Lopezobradoristas (y Misterios del Caso Monex) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/arely-gomez-y-pina-olaya-2
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/arely-gomez-y-pina-olaya-2
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Fue precisamente en Puebla, donde Andrés Manuel López comenzó sus Asambleas Informativas por la 
Democracia y la Dignidad, donde los tres partidos que lo arropan: PRD, PT y Movimiento Ciudadano, 
demostraron sus miserias políticas y ni siquiera pudieron llenar el zócalo poblano, que lució a la mitad. 
Los tres dirigentes locales (Erik Cotoñeto-Socorro Quezada, Zeferino Martínez y José Juan Espinosa) 
prefirieron hacer de guaruras de sus líderes nacionales –que plácidamente caminaban por los portales del 

Centro Histórico-, que operar para convocar a los indignados poblanos por el ―fraude‖ del 1 de julio. Las 
grandes masas nunca aparecieron y eso se notó. 
Fue, por decir lo menos, lamentable y hasta triste la primera asamblea presidida por López Obrador, pues 
los de siempre, los de Morena, resultaron los únicos que cantaron y siguieron sus consignas favoritas. 
Jesús Zambrano, el ―Chucho‖ mayor que encabeza el PRD, llegó temprano a ―zocalear‖ y se reunió con los 
―Ñoños‖ poblanos, fieles súbditos del ―Ñoño‖ mayor: Luis Miguel Barbosa, quien por cierto le está peleando a 
Manuel Camacho Solís la coordinación de los perredistas en el Senado. 

Según cuentan, Zambrano les pidió dejar de lado sus confrontaciones internas y las transas del ―traidor‖ 
Miguel Ángel de la Rosa, ex dirigente del sol azteca y subsecretario de la Secretaría General de Gobierno, así 

como concentrarse en las movilizaciones de apoyo al ―Peje‖. 
En un momento, Zambrano preguntó por la fuerza del perredismo en el estado y, ante la miserable fuerza 
del partido en Puebla, los interrogados sólo atinaron a mirarse entre ellos. Y es que como se sabe, pertenecen 
a un partido sin ningún peso específico, sin estructura, sin militantes, sin otra ideología que el 
dinero, pero muy bueno para el chantaje y la extorsión. 

Por razones personales que no viene al caso comentar, el dueño del PRD poblano, Luis Miguel Barbosa, no 
asistió al encuentro con López Obrador; únicamente Erik Cotoñeto, desde arriba del estrado, le iba 
reportando cómo iba transcurriendo el evento. 
Con todo y todo, trascendió que los ―Chuchos‖ mayores traen una bronca interna de proporciones bíblicas: 
Jesús Ortega, Luis Miguel Barbosa y Carlos Navarrete no están de acuerdo con Zambrano y Guadalupe 
Acosta Naranjo, quienes le siguen dando cuerda a AMLO en su famosa historia del ―megafraude‖. Los 

primeros no sólo no creen en las versiones del ―robo electoral‖, les urge que el tabasqueño deje de hacer su 
berrinche para empezar a negociar con Enrique Peña Nieto y los gobernadores, entre ellos el de Puebla, 

Rafael Moreno Valle. 
Eso explica, en parte, que los operadores de Barbosa, Cotoñeto y Quezada, no hayan movido ni un solo 
dedo para llenar el zócalo de Puebla para el “Mesías Tropical”. La verdad es que no les importó nada la 
asamblea informativa y de hecho pretendieron boicotearla, lo que consiguieron parcialmente pues varios 
seguidores genuinos de AMLO ciertamente sí acudieron. La gente del ―Ñoño‖ sólo se presentó para dejar 

testimonio de su participación, pero está totalmente en contra de la rabieta lopezobradorista. 
Por cierto: fuentes del PRD afirman que las relaciones de Jesús Ortega y Barbosa con Moreno Valle se han 
restablecido, a grado tal que la alianza electoral para el 2013 poblano es más probable de lo que muchos 
imaginan. 
En otras palabras: el sol azteca jugará con los candidatos de Moreno Valle, sobre todo en la ciudad de Puebla.  
RMV tiene a Nueva Alianza, a Compromiso por Puebla, casi-casi al PAN y ahora al PRD, con lo que de muchas 
formas se podrá replicar la coalición que en 2010 llevó al actual gobernador al poder. 

El asunto costará muchos miles de pesos, pero por lo pronto Ortega y Barbosa ya están amarrados. 

Aunque, claro, sin que se entere el ―demócrata‖ Andrés Manuel López Obrador, quien rodeado de lobos, ya 
empieza a aullar igual que ellos. 
*** 
El tema que ha dado más dolores de cabeza al triunfo de Enrique Peña Nieto resultó ser el asunto de Monex.  
Lo más curioso es que fue una, sólo una, transferencia de recursos a través de tarjetas para los 

movilizadores a quienes se les dio una compensación para cubrir los gastos de traslado y de telefonía, como 
lo hacen todos los partidos. 
El error fue utilizar una empresa financiera para la entrega de los mismos en lugar de hacerlo, como 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/08/farturoo.jpg
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tradicionalmente se efectuaba, en efectivo y de manera directa. 
El argumento para ello fue evitar la fuga de recursos y que estos quedaran en manos de dirigentes o 
coordinadores de zona que, vivales, tradicionalmente engañan y se engordan los bolsillos. 
A pesar de que el planteamiento fue el adecuado, no se transparentó y menos se evitaron las especulaciones 
que hoy pesan sobre Peña Nieto y buscan hacer mella en su legitimidad. 

¿Quién fue el operador del programa? 
En el CEN del PRI las miradas inquisidoras se han posado sobre un poblano, a quien señalan como el 
responsable directo de este escándalo que ha servido de argumento a AMLO y que incluso puede ser factor 
para que no concrete su llegada a una secretaría de Estado. 
Tengan o no argumentos, sus adversarios, que no son pocos, se van a encargar de recordarle a Peña Nieto 

quién fue el culpable del embrollo poselectoral en el que se encuentra. 
Y claro, de la misma forma intentarán que parte de la factura la pague su padrino, el próximo senador Emilio 

Gamboa, quien apoyó e impulsó ese método de compensación para la estructura partidista que hoy está 
dando vuelo a los seguidores de López Obrador para hablar de ―fraude‖ electoral. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Aurora González vs Luis Maldonado  
Aurora González Tejeda no aguantó más y decidió poner a prueba  al secretario de Educación Pública, Luis 
Maldonado Venegas, al tramitar un amparo con la finalidad de conocer si existe o no alguna orden de 

aprehensión en su contra.  
Es una arriesgada estrategia política para la presidenta de la Asociación Nacional de Padres de Familia porque 

en caso de que los jueces penales de Puebla informen al Juzgado Cuarto de Distrito que no existe ninguna 
orden de detención, exhibirá a Luis Maldonado como un hombre que no cumple su palabra.  
Y es que nadie olvida que Luis Maldonado se puso valiente y de manera pública anunció que presentaría una 
denuncia penal por el delito de usurpación de funciones contra Aurora González porque carece de legalidad 
para ostentarse como representante de los padres de familia.  

Los abogados de Luis Maldonado deberán estar pendientes del juicio 1224 / 2012 del Juzgado Cuarto de 
Distrito porque corresponde al expediente de Aurora González. 
 Y una vez más, vale la pena recordar el comunicado emitido por la SEP el 15 de mayo de este año:  
―1.   ―La Sra. González miente y carece de representación absoluta en virtud de que no ha podido acreditar 
legitimidad de la misma y los mecanismos por los cuales la ostenta, manteniendo un activismo mediático 
carente de información y con clara intención de descalificar al sector educativo en Puebla.  

2.   También carece de reconocimiento por parte de la Federación Nacional de Asociaciones de Padres de 
Familia, presidida por el Lic. Leopoldo García, quien ha informado a la SEP estatal que la Sra. González no 

cuenta con su aval desde hace más de dos años y se tiene conocimiento de sus diversas anomalías. 
 3.   Con base en lo anterior, la SEP está girando una circular a todas las instituciones educativas del estado, 
desconociendo a esta persona para evitar su presencia en los planteles y el engaño a los padres de familia.  
4.   Al respecto, la SEP informa que ya procedió a integrar los elementos jurídicos necesarios para iniciar las 
acciones penales por usurpación de funciones y las correspondientes que resulten, en contra de la Sra. 

González‖.  
Habrá que preguntarle otra vez a Luis Maldonado si ya denunció a Aurora González o esperará a que sea 
exhibido por la presidenta de la Asociación Nacional de Padres de Familia.  
La palabra de Luis Maldonado está en juego y en riesgo. 
 **      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que a diferencia de los actos proselitistas durante la campaña electoral con llenos completos de las plazas 
públicas de ciudades como Tehuacán o Atlixco, al evento de ayer de Andrés Manuel López Obrador en el zócalo 
de la ciudad capital la asistencia fue pírrica. 

Sólo una sección de la plaza de armas fue ocupada por militantes y simpatizantes de los partidos políticos que 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://impreso.milenio.com/
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integraron la colación Compromiso por Puebla, donde nada novedoso se aportó en las mesas receptoras de 
pruebas ni en la ―asamblea informativa‖. 
:Que el movimiento #YoSoy132 Puebla sólo estuvo presente ayer en el zócalo con la venta de playeras en la 
vía pública porque los estudiantes de las universidades pintaron su raya de las actividades del Plan de Defensa 
de la Democracia de las izquierdas. 

:Que nuevamente bajo la lupa de opinadores en torno a las elecciones municipal del 2013 y la integración del 
equipo de colaboradores del gabinete federal, el rector Enrique Agüera Ibáñez retoma hoy sus actividades junto 
con directivos y personal administrativo de la BUAP. 
El próximo 11 de agosto se conocerá la lista de aceptados y se calcula en 23 mil los estudiantes que no logren 
un lugar en la máxima casa de estudios que este año amplió su matrícula para recibir al 50.3% de los 

aspirantes; el lunes 13 reanudan clases en las preparatorias y el 20 en licenciaturas. 
:Que el próximo 9 de agosto las senadoras electas del Revolucionario Institucional, Blanca Alcalá Ruiz y Lucero 

Saldaña, así como los 14 diputados federales (2 plurinominales) asistirán a las reuniones plenarias de sus 
grupos parlamentarios para elegir a los respectivos coordinadores del Congreso de la Unión. 
Presidirán las sesiones Pedro Joaquín Coldwell y Cristina Díaz Salazar, presidente y secretaria general 
respectivamente del PRI; del presidente de la Comisión Nacional de Procesos Internos, Jesús Murillo Karam y 
un fedatario público. 
:Que esta semana la cenecista Maritza Marín Marcelo intensificará el cabildeo con el resto de comités 
municipales de la Confederación Nacional Campesina en el estado para exponer diversas consideraciones 

políticas respecto a su arribo a la dirigencia estatal, en sustitución de Juan Balderas Muñoz. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155191 

 
 

(De la A a la Z/Emilio Zebadúa) 
 
La anécdota como método 
Con el mismo andamiaje institucional y las mismas reglas de la competencia ganaron la Presidencia de la 

República Fox, Calderón y ahora Peña Nieto; con ese marco legal Cuauhtémoc Cárdenas se convirtió en el 
primer jefe de Gobierno del DF y tomaron su curul los diputados y senadores del PRD, PT y Movimiento 
Ciudadano de las últimas cinco legislaturas. 
El marco institucional de las elecciones tiene como eje al Consejo General del IFE, al Tribunal Electoral y una 
serie de leyes, acuerdos y resoluciones que establecen condiciones de equidad en la contienda. No es un 
esquema perfecto en la medida que el acceso al dinero y a otros recursos, desde los orígenes de la democracia 
en los países capitalistas, no deja de ser determinante. 

Pero ahora los seguidores intelectuales de López Obrador claman fraude, y pretenden probarlo... con 
anécdotas. 
El proceso electoral mexicano es uno de los más regulados en el mundo.  

Todas las hipótesis y accidentes de una elección traen aparejados una disposición que los norma, ordena o 
sanciona. Pero ni un Leviatán, ominpresente, puede evitar que los ciudadanos, empresas, partidos o candidatos 
transgredan la ley. Lo que sí puede es castigarlos. Y de hecho, todas las acciones ilegales presuntamente 

cometidas por los contrincantes de López Obrador están consideradas en el Código Penal y el Cofipe. 
Aún en el supuesto de que dichas irregularidades hubiesen ocurrido, no significa que se hubiese cometido un 
fraude. Argumentar que su derrota es producto de ello es negar lo construido en las últimas dos décadas y 
querer hacer una comparación con lo sucedido en las elecciones de la post-Revolución, como lo pretenden 
Taibo, Poniatowska y compañía. Es históricamente insostenible. 
Las reglas que rigen las elecciones en México no son perfectas, pero tampoco lo son las de cualquier otra 
democracia moderna. Nuestro sistema establece bases competitivas en las que tres partidos tienen 

posibilidades de ganar. 
Contra esta realidad, los seguidores de López Obrador cuentan historias de abusos, excesos y dispendio, como 
que ―en Pahuatlán funcionarios públicos reparten machetes; en Ahuazotepec se distribuyen despensas...‖ 

Un hilo de anécdotas no son evidencia de fraude; ni siquiera califican en la mayoría de los casos como pruebas 
para una impugnación ante el Tribunal Electoral. 
Y apesar de que muchas de éstas fuesen verdad y tuvieran el alcance que pretenden los cronistas de ―Fraude 
2012‖, significa desconocer el funcionamiento de un sistema electoral probado y sofisticado (del que se ha 

beneficiado el propio PRD) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155162 

 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155191
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155162


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Lunes 06 de Agosto de 2012 

 
 

 34 

 

 
 

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Larga lista de yerros jurídicos de Dolores Parra para beneficiar a la empresa Resa  
En San Pedro Cholula es un secreto a voces que la edil Dolores Parra Jiménez tiene toda la intención de otorgar 
la concesión del servicio de limpia a la cuestionada empresa Rellenos Sanitarios SA (Resa) a como de lugar, 

pero el problema que enfrenta es la carencia de asesores jurídicos competentes que le ayuden a darle forma a 

dicho contrato sin violar la ley. Por esa razón ya lleva dos proyectos de licitación que han fracasado, y esta 
semana va por el tercer intento, que apunta a ser una nuevo yerro de la alcalde. 
En el apresuramiento de la edil Dolores Parra de beneficiar a Resa lo mismo ha intentado darle la concesión sin 
licitar, que darle un contrato por una década, sin importar que se viola la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos 
y Servicios del Sector Público Estatal y Municipal. 
En ese afán de beneficiar a dicha compañía, que es propiedad de los hermanos Francisco Julián y José Abed 

Rouanett, se ha ignorado los cuestionamientos que se han hecho contra Resa por el mal manejo de los rellenos 
sanitarios de Puebla y Huejotzingo. 
En el caso del relleno de Chiltepeque, ubicado en la ciudad de Puebla, en el sexenio pasado en un par de 
ocasiones surgieran amenazas del ayuntamiento de la capital de quitarle la concesión si no cumplía con los 
compromisos de inversión, de controlar la fuga de lixiviados y generar energía eléctrica. Mientras que el 
gobierno del estado intentó sancionar a la empresa por contaminar la barranca de El Aguaje. 
Muchos de esos cuestionamientos se han repetido con el actual edil Eduardo Rivera Pérez, lo que muestra el 

grado de inconformidad que persiste contra Resa.  

En el caso de Huejotzingo, los campesinos que son vecinos de este relleno se quejan de que Resa no les ha 
pagado los terrenos que les compraron y que abrió un camino sin su consentimiento. La empresa se 
comprometió a pagar y a hacer un camino de pavimento, pero no ha cumplido. 
Hace cuatro semanas iba a haber un acto en el Relleno Sanitario de Huejotzingo, pero justo una noche anterior 
llovió y hubo fuga de lixiviados y no quisieron que eso lo viera la prensa, ya que eso iba a contradecir el 

discurso de que los desechos se manejan de acuerdo a las normas ambientales. 
En el caso de San Pedro Cholula, la edil Dolores Parra se vio obligada a quitarle la concesión del servicio de 
limpia a la empresa Orbe Ambiental ante la presión ciudadana por el pésimo servicio que prestaba dicha 
compañía. Para resolver la carencia de personal encargado de recolectar los desechos del municipio, se pidió 
auxilio a Resa, la cual entró a solucionar dicha carencia. 
El problema es que empezaron a correr las semanas y el ayuntamiento encabezado por Dolores Parra no 
regularizó el servicio de Resa. 

Se sabe que la edil le dio a Resa un contrato temporal, pero el cuestionamiento a esa decisión, es que la 

alcalde ignoró que ese proceso tenía que pasar por el cabildo, y es la fecha que los regidores ignoran cuál es el 
contenido de ese documento y lo más importante: cuánto se le va a pagar a la compañía. 
El compromiso entre Resa y Dolores Parra fue creciendo a tal grado, que hace unas semanas, la edil pretendió 
darle a la empresa ya la concesión formal del servicio pero por un contrato directo. Eso no fue lo grave, sino 
que la alcalde pretendía formalizar el contrato y después avisarle al Congreso, cuando se supone que el 
procedimiento es al revés, pues lo fundamental es tener la autorización del Poder Legislativo. 

Cuando la edil se dio cuenta del yerro, entonces accedió a que se decidiera que empresa va a tener la 
concesión por medio de un concurso. Hasta ahí todo estaba bien. Sin embargo se incurrió en otro tropiezo, ya 
que la licitación la elaboró y aprobó la tesorera municipal, Leticia Nicolasa Pérez Papaqui, sin que pasara por las 
manos de los regidores de las comisiones encargadas de dicho proceso, ya que si no se hacía, entonces se 
violaba la Ley Orgánica Municipal. 
Se hizo una segunda licitación. Se aprobó por mayoría en el cabildo. Incluso ya se publicó en un medio de 

comunicación local. Solamente con un pequeño detalle: lleva una profunda violación al marco legal, lo cual ya 

provocó que se dejara sin efecto. 
¿Cuál es ese error? Que el artículo 108 de la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector 
Público Estatal y Municipal, en sus fracciones IV y V, establece con toda claridad: 
Que un contrato: ―Su vigencia no podrá excederse del ejercicio fiscal a aquél en que se suscriba, salvo que se 
obtenga previamente autorización de la Secretaría o del ayuntamiento, según corresponda, para afectar 
recursos presupuestales de años posteriores en términos de las disposiciones aplicables… en ningún caso su 

vigencia excederá de tres ejercicios fiscales‖ 
Resulta que en la sesión de Cabildo de la semana pasada se presentó la licitación y en el punto VI, apartado C, 
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se indica: ―Se informa al licitante que el tiempo de la prestación del servicio es por 10 años‖. 
Ya estando instalada la sesión, un regidor le dijo a la edil que el anterior punto es ilegal, ya que la ley dice que 
un contrato no puede exceder tres ejercicios fiscales y la convocatoria habla de 10 ejercicios fiscales. Ante esa 
observación, Dolores Parra llamó a un asesor legal, que entonces se dio cuenta que habían interpretado mal las 
cosas, pues creían que un ejercicio fiscal dura tres años y no uno, como se supone que lo sabe cualquier 

contador o abogado que haya pasado con promedio de ocho su carrera profesional. 
Lo grave de este yerro, es que la edil le paga mucho dinero a un despacho para que la asesore y resulta que 
esos consultores no saben que un ejercicio fiscal solamente dura un año. 
Ahora esta semana habrá una nueva convocatoria. El problema es que es una invitación nacional, cuyas bases 
costarán 25 mil pesos. La pregunta que surge es: 

¿Si aparece una empresa que ofrezca mejor precio o condiciones técnicas que Resa, cómo le va a hacer el 
ayuntamiento para no darle el contrato? 

Muchos de lo que conocen el funcionamiento del errático ayuntamiento panista de San Pedro Cholula saben que 
no tienen la respuesta para un conflicto de esa naturaleza. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/larga-lista-de-yerros-juridicos--de-dolores-parra-para--
beneficiar-a-la-empresa-resa_id_11599.html 

 

(Editorial) 
 
Periférico: pretextos inaceptables 

En la edición de hoy presentamos un reportaje que evidencia cómo la ausencia de coordinación entre el 
gobierno estatal y los ayuntamientos de Puebla, San Andrés Cholula y San Juan Cuautlancingo ha dejado a la 
deriva el Periférico Ecológico, una de las vialidades más importantes y transitadas de la zona conurbada, la cual 

está en condiciones sumamente deplorables. 
Lo que sucede con el Periférico Ecológico no sólo es una evidencia más de la falta de comunicación y 
coordinación entre los diferentes niveles de gobierno del país –independientemente de que puedan pertenecer 

a un mismo partido– sino que demuestra que no funciona la coordinación metropolitana que por ley debería 
imperar para resolver los problemas de una zona sumamente poblada, como la conurbada. 
En el caso específico del Periférico, la obra es además un ejemplo clarísimo de la falta de planeación y la mala 
calidad de los trabajos que han caracterizado a los gobiernos en las últimas dos décadas, pues la vialidad es 
sumamente peligrosa, por la deficiencia de sus puentes, de sus accesos a carriles de alta velocidad, peraltadas 
y otros defectos como la carencia de pintura que distinga los carriles y de señalización. 
En los meses recientes hay que abonar a esta sarta de calamidades que ocurren en el Periférico Ecológico de 

Puebla, la ausencia de alumbrado, salvo en el tramo que corresponde a la ciudad capital, y eso incrementa 
gravemente la inseguridad de esta vialidad, a la que nadie entre los gobiernos involucrados parece darle la 
importancia que tiene, a pesar de las miles de vidas que a diario transitan por ahí. 
Resulta, pues, inaceptable que so pretexto de recursos o territorios este problema no tenga solución. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/periferico-pretextos-inaceptables_id_11598.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Lo dicho, AMLO, de flojera 

• Sus seguidores se apagan 
• Doger, ratificado en su triunfo 
La visita de Andrés Manuel López Obrador este domingo a Puebla estuvo muy, pero muy lejos de lo que fue su 
cierre de campaña hace poco más de un mes en el Estadio Hermanos Serdán, donde cabe decirlo, los que 
llegaron no solo fueron capitalinos, sino sus simpatizantes del interior del Estado e incluso de otras entidades. 

Lo que quedó claro con la pobre, muy pobre convocatoria de Andrés Manuel en el zócalo de la ciudad es que su 
movimiento no tiene el respaldo social que él tanto arguye pues a la gente a nuestro México no le gustan los 

conflictos y mucho menos cuando se antojan necios y absurdos como los que encabeza el perredista. 
Apenas unos 3 mil o quizá menos, se dieron cita en la esquina de la 2 norte y Juan de Palafox, espacio 
suficiente para escuchar, muy desanimado por cierto, las voces de apoyo que lo llevaron a decir ―no se 
desanimen, no pierdan la fe‖. 
Los que votaron por él ya están en otra apuesta, ya están trabajando, luchando a diario como todos los demás, 
estudiando, bueno, los que no son 132, han comprendido que no ganaron, que no fue suficiente y ahora, a lo 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/larga-lista-de-yerros-juridicos--de-dolores-parra-para--beneficiar-a-la-empresa-resa_id_11599.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/larga-lista-de-yerros-juridicos--de-dolores-parra-para--beneficiar-a-la-empresa-resa_id_11599.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/periferico-pretextos-inaceptables_id_11598.html
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que sigue. 
Sin embargo, el único que no lo ha entendido es AMLO, pues sigue con sus contradicciones de señalar que aquí 
no hubo ―fraude‖ como en el resto del país, por ello sigue su lucha por la anulación de la votación. 
Es decir, hubo maña pero no en todos lados, solo pide se anule la votación donde perdió, ajá bueno.  
Por ello es llamado del dirigente estatal del PRI Fernando Morales Martínez, a sus seguidores y a quienes 

promovieron el voto priísta en la pasada jornada electoral, de hacer caso omiso a las descalificaciones y a las 
acusaciones sin pruebas que han hecho el escándalo mediático perfecto para el candidato de las izquierdas siga 
en su lucha mediática, que no por la democracia. 
CONFETI…QUE el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación no encontró irregularidad alguna en la 
elección del distrito VI con cabecera en Puebla…de esta forma, se declara total validez a la elección y a la 

constancia de mayoría que acredita a Enrique Doger como diputado federal. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4716 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 

 
CAMINA PROPUESTA PARA LA REDISTRITACIÓN ELECTORAL 
En tanto camina la propuesta del Instituto Electoral del Estado con la presentación de su propuesta los partidos 
Acción Nacional, Revolucionario Institucional y Movimiento Ciudadano, tomarán parte mañana martes para 
hacer sus propios planteamientos a dicha reforma. 
El PAN hará observaciones que a su juicio deben ser operantes, mientras que el PRI, en la voz de su 
representante JOSÉ ALARCÓN HERNÁNDEZ, planteará algunas modificaciones, siempre bajo la determinación 

de su presidente delegado FERNANDO MORALES MARTÍNEZ y, Movimiento Ciudadano, presentará mañana su 
propia propuesta bajo la decisión del diputado JOSÉ JUAN ESPINOSA TORRES, conocido de todos por su 

aguerrido comportamiento, mismo que en esta ocasión lo manifiesta en abierta crítica a la consejera presidenta 
de la comisión, OLGA LAZCANO, de quien dijo: ―tal parece que este proyecto lo presentó Acción Nacional, 
porque únicamente toma criterios en función a la votación histórica del PAN, hecho que nosotros reprobamos‖.  
El Instituto Electoral del Estado inició tarea de redistritación para que ésta entre en vigor en las elecciones de 
2013. La propuesta final deberá presentarse el viernes 10 para su discusión y aprobación del Consejo General. 

Esta reforma que implica movimientos en los 26 distritos electorales vigentes desde hace muchos años, ha 
movido a la suspicacia, pues se considera que será en beneficio del grupo en el poder, lo que puede ocultarse 
porque esto ha sucedido siempre y ―mano‖ en estos menesteres ha sido el PRI durante sus tiempos de 
invencible partido de la revolución.  
Para la consejera OLGA LAZCANO, presidenta de la comisión, el asunto no es tan simple: ―si se tratara de 
hacer la redistritación en función del número de electores, pues cruzaríamos los datos estadísticos y ya, pero lo 

que estamos haciendo es un estudio técnico y científico que tiene como objetivo la máxima representatividad 
para todos los ciudadanos‖. 

La reforma electoral promovida por el titular del Ejecutivo RAFAEL MORENO VALLE ROSAS y avalada por el 
Legislativo, dice entre otras cosas que ―el Consejo General del IEE, mediante la realización de los estudios 
técnicos necesarios, será el encargado de definir la demarcación territorial y las cabeceras de los 26 distritos 
electorales uninominales en los que se divide el Estado‖. 
Este proceso de redistritación se ha seguido con celeridad de acuerdo a las siguientes fechas: El 21 de junio, el 

gobernador envió la iniciativa al Congreso del Estado; para el 26 de junio fue aprobada en Comisiones y el 27 
de junio pasó al pleno donde logró el voto de 40 de los 41 diputados; el 28 de junio fue publicada en el diario 
oficial del estado y el martes 10 de julio sesionó la comisión especial del IEE, para anunciar acciones a seguir.  
HUEJOTZINGO NUEVODISTRITO Y A PUEBLA SE LE AUMENTA UNO 
El IEE tiene su propuesta y ésta consiste en crear un nuevo distrito en Huejotzingo, aumentar uno más a 
Puebla, fusionar a Izúcar de Matamoros el distrito de Chiautla de Tapia y el de Tepexi de Rodríguez a Acatlán, 
además de que Chignahuapan sería cabecera distrital y Tetela de Ocampo pasaría a formar parte de este 

distrito. Así las cosas, quedarían los 26 distritos de la siguiente manera: 
Del uno al 7, Puebla; 8, San Martín Texmelucan; 9, Huejotzingo, nuevo; 10, San Pedro Cholula; 11, Atlixco; 

12, Izúcar de Matamoros, fusionado; 13, Tepexi de Rodríguez, fusionado; 14, Tehuacan; 15, Ajalapan; 16, 
Tepeaca; 17, Tecamachalco; 18, Acatzingo; 19, Chalchicomula de Sesma (Ciudad Serdán); 20, Tlatlauquitepec; 
21, Teziutlán; 22, Zacapoaxtla; 23, Chignahuapan, nueva cabecera; 24, Zacatlán; 25, Huauchinango y 26, 
Xicotepec de Juárez.  

Hoy, los consejeros de la comisión integrarán las observaciones y analizarán la propuesta del Partido del 
Trabajo, en tanto el próximo 10 del presente mes se presentará la propuesta final para que sea sometida a la 
discusión y ap.robación en su caso por el Consejo General del IEE. Esto, para que pueda aplicarse en la 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4716
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elección local de 2013.  
Recursos por 5.3 millones de pesos, otorgó la Secretaría de Finanzas al IEE los que tendrán destino final para 
las tres nuevas áreas del organismo y la contratación de personal que las atenderá. Esa ampliación 
presupuestal será únicamente para atender la redistritación y el funcionamiento de la Secretaría Ejecutiva, 
Unidad de Fiscalización y la Dirección Jurídica, tal como lo informó el secretario Ejecutivo, DAVID JIMÉNEZ 

LÓPEZ. 
REFORMAS, PERO SE MANTIENEN VIGENTES LOS 26 DISTRITOS 
El Partido del Trabajo entregó al Instituto Electoral del Estado (IEE) su propuesta de redistritación de Puebla, 
en la cual buscan la creación de nuevas cabeceras y fusionar otras. La iniciativa plantea instaurar los distritos 
de Chignahuapan, Quecholac, Huejotzingo, Amozoc, San Andrés Cholula, Tlacotepec y el distrito 7 de la ciudad 

de Puebla; mientras que desaparecerían por fusionarse a los más grandes los de Chiautla de Tapia, Acatlán de 
Osorio, Tepexi de Rodríguez, Acatingo, Ciudad Serdán y Zacatlán. 

La Comisión Especial y el Comité Técnico del IEE ya trabajan en la elaboración de una propuesta de 
redistritación, donde estarán en movimiento 26 diputaciones locales y 217 presidencias municipales. El 
diputado del PT, ZEFERINO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ, dijo que su propuesta se hizo con criterios poblacionales y 
no políticos. Dice que ésta no modifica el número de distritos que se mantiene con los 26 distritos.  
La propuesta del PT, que se dice que fue hecha con criterios poblacionales y de ninguna manera políticos, así la 
promueve: 1.- Xicotepec de Juárez; 2.- Huauchinango; 3.- Teziutlán; 4.- Zacapoaxtla; 5.- Tlatlauquitepec; 6.- 
Chignahuapan; 7.- San Martín Texmelucan; 8.- Quecholac; 9. Tepeaca; 10. Huejotzingo; 11.- Amozoc; del 

distrito 12 al 18, Puebla; 19.- San Pedro Cholula; 20.- San Andrés Cholula; 21.- Atlixco; 22.- Tecamachalco; 
23. Tlacotepec de Juárez; 24.- Izúcar de Matamoros; 25.- Ajalpan y 26.- Tehuacán 
NO DESAPARECER AL DISTRITO DE TEPEXI:  DIPUTADO SUPLENTE  
Rechazo total a cualquier intento por desaparecer el distrito de Tepexi de Rodríguez, hizo público el diputado 

suplente YIRATH AGUILAR MIRANDA. En cambio se pronunció por la eliminación de los legisladores de 
representación proporcional, que son 15 y totalizan los 41 existentes.  

Advirtió que el aumento de distritos uninominales en aquellas regiones de mayor densidad poblacional, debe 
ser a partir de la desaparición de los plurinominales y, de ninguna manera, fusionando distritos como lo plantea 
en su propuesta el Instituto Electoral del Estado. AGUILAR MIRANDA, señaló desde su perspectiva que en 
distritos como Tepexi de Rodríguez, no hay sobrerrepresentación. En todo caso, explicó, falta representación en 
Puebla y su zona conurbada, lo cual podría resolverse con la creación de nuevos distritos. 
―En una democracia moderna resulta ilógico restarle representación a unos para dársela a otros. ―Debe quitarse 
lo que ya es obsoleto, como es el caso de los plurinominales y, a partir de ahí, darle mayor representación al 

electorado creando otros distritos. Tenemos 26 diputados de mayoría y 15 plurinominales. Bien podrían 
ampliarse hasta 31 los primeros y reducir a 10 los de representación. Con esto quedarían los 41 existentes. 
A CUENTA GOTAS 
NÉSTOR GORDILLO CASTILLO, diputado federal electo por el XII distrito de Puebla, participa desde el pasado 5 

de agosto en la ciudad de Querétaro, en la Reunión Plenaria del Partido Acción Nacional que culmina mañana 
martes y que tiene por objetivo fijar la agenda previa de los trabajos que esperan a los legisladores una vez 
que quede integrada la LXII Legislatura federal al Congreso de la Unión. El diputado por el blanquiazul no asiste 

con las manos vacías pues lleva importantes iniciativas de trabajo que sin duda habrán de llevarlo a la cercanía 
del liderazgo de la cúpula de ese instituto político… 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4717 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
La jauría del PRI va por las delegaciones 
Anote usted los nombres de los ―destacados‖ priístas poblanos que le han hecho mucho daño a su partido por la 

ambición desmedida de poder y dinero que  han tenido y que buscarán en el gobierno de Enrique Peña Nieto. 
Desde el primer minuto el 1 de julio, comenzaron a disputarse las delegaciones federales con el fin de impulsar 

sus aspiraciones y  hacer todo tipo de negocios como en el pasado. 
Me refiero en primer lugar a la pandilla de los Morales, cuya cabeza más visible es Fernando, líder del PRI en 
Puebla. Fernando ha dicho que tiene todo ―amarrado‖ para colocar a sus incondicionales en por lo menos dos 
delegaciones, pues Peña Nieto le debe gran parte de los votos que obtuvo el 1 de julio pasado. 
Muy junto de Fernando se encuentra Melquiades, viejo conocido en Puebla a quien nadie le niega la capacidad 
que tiene para simular y traicionar a un candidato cuando no va con sus intereses. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4717
http://www.contraparteinformativa.com/
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Melquiades es el clásico ex gobernador que dice que ya no le interesan los cargos públicos, y claro que tiene 
razón, pero le interesa dejar en posiciones claves a sus yernos para que sigan manteniendo la vida de derroche 
y dispendio que está acostumbrada su familia. 
Después se encuentra Javier López Zavala, diputado federal por la vía plurinominal, quien despreció ir en la 
segunda fórmula al Senado de la República, pues sus predicciones eran que el PRI perdería Puebla y las dos 

Senadurías. 
Zavala en esta ocasión fue el principal chantajista en las pasadas elecciones, pues hasta el último minuto 
negoció su posición con el equipo de Peña Nieto al vender la supuesta estructura de la que es dueño. 
Para su desgracia, sus predicciones fallaron y Peña Nieto sabe perfectamente todo lo que hizo en contra de los 
candidatos del PRI que le estorban políticamente. 

Otro es Alejandro Armenta  Mier, ex coordinador estatal de la campaña de Peña Nieto, quien es el responsable 
por segunda ocasión de que el PRI y Peña Nieto hayan perdido en Puebla. 

Alejandro jura que le será entregada una delegación (Sedesol), desde donde podrá impulsar sus sueños de 
regresar al poder para despacharse con la cuchara grande como lo hizo durante la corrupta era del marinismo. 
Y muy en el fondo se encuentra otro traidor: Enrique Doger Guerrero, quien ganó de panzazo  las pasadas 
elecciones gracias al apoyo del gobernador Moreno Valle. A Enrique no le sacia el poder que da una diputación, 
pues piensa que Peña Nieto le debe la candidatura a la alcaldía, aunque en el distrito que compitió perdió el hoy 
Presidente electo. 
Me queda claro que Enrique no necesita poder, sino ama la impunidad y el dinero mal habido que producen todo 

tipo de acciones ilegales que desde el poder se hacen. 
Por cierto: Enrique Doger Guerrero aseguraba que Peña Nieto perdería la elección presidencial, por lo que 
apostó todas sus canicas a López Obrador, a quien le puso a disposición su pequeño séquito. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
En el PRI no manda RMV 

En el cuartel general de Enrique Peña Nieto tienen muy claro el panorama político de Puebla, incluido el señor 
gobernador, los diputados federales electos, los aspirantes a diputados locales y alcaldes, la dirigencia partidista 
y en general la clase política poblana y a veces aldeana. Y como tienen muy claro todo lo que acontece por estos 
lares, han acuñado algunas que se han hecho frases célebres. Aquí algunas de ellas: 
1.- "Con todo respeto, pero el señor gobernador (Rafael Moreno Valle) no va a decidir quién es el coordinador de 
la bancada poblana priista en el Congreso de la Unión". 
2.- "Sabemos que el señor gobernador (Rafael Moreno Valle) está impulsando y quiere que el coordinador de la 

bancada priista sea Javier López Zavala, pero ese cargo no está en sus manos y él no manda en el PRI". 
3.- "El gobernador de Puebla no influye en el PRI nacional como cuando estaba Humberto Moreira". Con Pedro 
Joaquín la cosa es diferente". 

4.- "...respetamos las aspiraciones de López Zavala, pero no es representativo de los poblanos y Moreno Valle 
no va a hacerlo coordinador de la diputación federal poblana priista". 
5.- "El gobernador manda en su gobierno, pero no manda en el PRI... en el PRI mandamos los priistas y él dejó 

de ser priista hace algunos años... Ni modo". 
En efecto, con ese activismo que le caracteriza, el gobernador pretende meterse hasta donde no lo llaman y no 
sólo eso, cree que en el PRI nacional ordena como lo hace con sus subaternos aquí en el pueblo. 
La verdad es que no es así. La visión que el equipo de Peña Nieto tiene sobre la política nacional, va más allá de 
las ideas colonialistas del mandatario poblano. El grupo de habrá de gobernar el país por los próximos seis años, 
necesita de aliados políticos como el gobernador, pero más necesita el gobernador aliarse con es grupo. 
Como quiera que sea, el gobernador quiere imponer a Zavala en la coordinación de la diputación federal 

poblana, cargo que no es vital importancia, pero sí representativo para el PRI. 
Lo cierto es que en el equipo de Peña, esa posibilidad no es bien vista porque lo consideran una intromisión del 
gobernador, intromisión a la que no tiene derecho. 

El Verdugo 
Ante la ausencia de un gobernador priista, hasta la coordinación de la diputación federal poblana es importante. 
El Verdugo dice: por eso, el gobernador insiste en tener a un empleado suyo en el cargo. Por eso quiere ahí a 
Zavala. 

Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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(Las Peras del Olmo/Bernardo Stril) 
 
Más del Seguro Popular 
En mi entrega anterior, empecé a narrar algunas de mis experiencias con el Seguro Popular. Antes de 

continuar, quiero dejar muy claro que ese programa me parece excelente, maravilloso, envidiable y digno de 
encomio. Mi deseo más profundo es que, poco a poco, logre consolidarse en un proyecto realmente 
―universal‖ que nos sirva a todos nosotros. Y cuando digo ―nosotros‖ me refiero a TODOS los mexicanos, 

independientemente de su raza, color, origen social, nivel de estudios, profesión y, sobre todo, nivel de 
ingresos. 
El Seguro Popular debe, a la larga, poder abarcar a toda la población de nuestro país y servir, de la 
misma manera a un Carlos Slim que al más modesto de los jornaleros de la sierra mixteca de Puebla. Igualito: 

mismos médicos, mismos hospitales, mismos equipamientos, misma atención… 
Claro está, se trata de un trabajo de muuuuy largo aliento que se va a enfrentar a muchos, pero 
muchísimos intereses creados. Los médicos ―independientes‖ primero, que no van a dejar ir a la gallina de 
los huevos de oro así nomás porque sí. El sistema privado de salud, con sus instalaciones millonarias, y sus 
utilidades aún más millonarias. 
También se van a oponer muchos pacientes, de esos que se sienten privilegiados, miembros de una 
casta especial que les prohíbe mezclarse con los nacos y menos si están enfermos. Que para eso tienen lana y 

pueden viajar a Houston para para pagarle un dineral al cirujano que los hubiera operado de a grapas aquí en 
el Seguro Social. 
Ya oigo algunas voces: ―qué bueno que perdió  López Obrador, porque con ideas como las de este orate, 

estaríamos perdidos‖. Afortunadamente, aunque no tengo idea si irá a cumplir, Peña Nieto se comprometió 
a ampliar el Seguro Popular. Claro está, dicen que ni siquiera celebra su cumpleaños, porque nunca cumple 
nada. 

Lo que digo, lo que critico, lo que me molesta, no es el Seguro Popular ni sus servicios, al contrario. Lo que 
me cae mal, me preocupa y me pone de malas es que la burocracia se esté apoderando del proyecto.  
Creo que estamos a tiempo y podemos evitar la catástrofe completa. 
Platicaba la vez pasada mis aventuras para únicamente conseguir una referencia para una consulta 
con un especialista. Abundo un poco. Voy con el capítulo dos, esperando que la novela no vaya a tomar los 
tamaños de un directorio telefónico. 
Como decía, después de un pequeño incidente motivado por mi falta de paciencia y mi mal genio, me recibió 

“mi”  médico en el Centro de Salud que corresponde a mi domicilio. Cabe recordar que, citado a las 
siete de la mañana, aún no recibía atención a las doce y media… Para mis pulgas… 
El galeno (así les dicen en ―El Sol de Puebla‖) me atendió con mucha amabilidad (¿o será temor?), me 

mandó  pesar y medir, me tomó la presión y me dio un papelito con el cual (previo viaje a la palería por ―dos 
copias‖) me debía presentar en el Hospital General de Puebla… Detalle al margen: vivo en Tepontla, suburbio 
de Cholula y el Hospital General está en Agua Santa… bastante retirado… por suerte, tengo coche. 
Ahí, después de buscar un rato (no hay indicaciones por ninguna parte), logré llegar al “módulo” en donde 

dan las citas para oftalmología… ―Orita viene la señorita‖, me dijeron (―orita es un lapso que, en México, va 
de treinta segundos a cuatro horas)… Finalmente ―vino la señorita‖, leyó con atención mi papelito, como si 
fuera la primera vez que veía uno de esos, y me informó que me tenía que presentar algún día a las 
siete y media… 
(Continuará…)   
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/mas-del-seguro-popular 

 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 

Los votantes no llegaron a la plaza  
Andrés Manuel López Obrador escogió a Puebla para celebrar una de las primeras asambleas informativas 
porque fue uno de los estados del país donde más votos obtuvo el pasado uno de julio, y por encima de los 
partidos del Movimiento Progresista, aquí ganó él pero no sus candidatos a senadores. 
Por ello, fue muy triste y lamentable que por ningún lado aparecieron las masas populares y tampoco las 
marchas al zócalo de la ciudad desde distintos puntos para ver y escuchar al candidato presidencial de las 

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/mas-del-seguro-popular
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Izquierdas, que mantiene su lucha e insiste en demandar la anulación del proceso y mientras no haya 
Presidente Electo no dejará de hacerlo en las instancias legales. 
Fue la primera asamblea informativa presidida por el propio López Obrador, como dijo en su intervención y la 
plancha del zócalo estuvo a la mitad. Los militantes de los partidos de izquierda solo llegaron unos cuantos, eso 
si sus dirigencias pusieron sus carpas en cada esquina para recabar firmas y entregar propaganda de mano. 

Los líderes de las izquierdas poblanas, mejor prefirieron como siempre empujarse para estar junto al ex 
candidato presidencial, todos querían subir, todos mostraron su gafete y simulaban que también gritaban las 
consignas, después le hablaban al oído a sus jefes nacionales para presumirle a la gente que supuestamente 
habían convocado. 
Jesús Zambrano del PRD, Luís Walton del Movimiento Ciudadano y Alberto Anaya del Partido del Trabajo 

llegaron antes que López Obrador y tomaron café con el senador electo Manuel Bartlett en una mesa del Royalti. 
Después junto con Ricardo Monreal subieron al escenario y llego casi puntual López Obrador, hablaron los tres y 

ninguno calentó a la asamblea hasta que apareció Monreal y los gritos de ―no estas solo‖ fueron los más 
ruidosos. 
En la plancha colocaron más puesto que los de costumbre con ―videos del fraude‖, pósters, playeras, tele 
conferencias y venta del periódico de los ―Marxistas militantes‖ que llaman a la huelga general –tema que hasta 
ahora no se ha propuesto- había hasta sesiones de formación política en unos cuantos minutos, quizá el manual 
de muchos de los presentes. 
Los jóvenes del # yosoy132 no aparecieron. Los más animados y quienes se colocaron como siempre al frente 

del estrado, porque les gusta ver de cerca a AMLO, fueron los del Movimiento de Renovación Nacional (Morena) 
y nadie más. 
Pero eso no desanima al tabasqueño quien advirtió que el único acuerdo posible pasa por la invalidez de la 
elección presidencial y aseguró que no permitirá ―un acuerdo sobre un pantano. No vamos a construir un 

acuerdo sobre la inmundicia‖. 
Esta semana presentará ante el Tribunal Electoral un documento ―con pruebas plenas y contundentes‖, para que 

no quede pretexto ni haya lugar a argucias legales que declaren la validez de las elecciones y el próximo 
domingo estará en la Expo-Fraude en el Zócalo capitalino, donde exhibirán ―todas las migajas que entregaron‖ 
en el PRI. 
López Obrador llegó en su Suburban blanca, los presentes querían tocarlo, cientos de fotos y subió entre sus 
seguidores, se le vio cansado. Cesar Yánez, su vocero de cabecera y diputado electo, grabó en video, Ortiz 
Pinchetti  no llegó y Manuel Bartlett pidió un brazo para que lo ayudaran a subir, todos en el templete se 
ubicaron atrás y le dejaron el escenario listo a López Obrador ante una magra concurrencia.  

Los poblanos que llegaron al zócalo querían un aliciente moral y escuchar al ―Peje‖ pero las grandes multitudes 
nunca aparecieron, no hubo aplausos para los dirigentes nacionales, nunca presentaron a los locales y el 
maestro de ceremonias no animo jamás. 
Los viejos militantes de la izquierda local, profesores y algunos universitarios llegaron como siempre lo hacen 

para pasar lista y que los vean y otros para no perder la etiqueta de progresista. En conclusión pocos asistentes, 
mal organizado y los oportunistas de siempre formados ahí, ellos van a todas. 
Puebla le dio cientos de miles de votos a la izquierda en las elecciones presidenciales del uno de julio, López 

Obrador ganó, muy cerrado pero ganó, en el estado. Ese ánimo no se reflejo ayer y confirma que las 
estructuras partidistas no existen aquí pero tienen y atraen votos que no se pueden ignorar. 
http://www.ngpuebla.com/node/34350 

 
(Angelopolitanas) 
 

Los diputados federales electos del Partido Revolucionario Institucional están convocados mañana a una reunión 
en el Comité Ejecutivo Nacional y es que esta semana deberán elegir a sus coordinadores estatales y el jueves 
por voto libre y secreto dan como un hecho que ratificarán a Manlio Fabio Beltrones para que sea el coordinador 
de su bancada. 
Los poblanos están más que listos y aunque Javier López Zavala hace todo para ser el coordinador de los 

poblanos no va solo. Carlos Sánchez de San Martín Texmelucan y con todo el apoyo del secretario de Finanzas 
del CEN, Jorge Estefan, quiere el mismo puesto y lo ha cabildeado con sus compañeros. 

Aún así hay otros más discretos como José Luis Márquez, legislador por Zacatlán, que no han quitado el dedo 
del renglón y la abogada Rocío García Olmedo de Atlixco cuenta con el apoyo de su dirigente estatal, Fernando 
Morales, para buscar la coordinación de los diputados federales poblanos del PRI. 
Si prevale la democracia saldrán alguno por mayoría apretada y hasta en una segunda vuelta, si hay 
unanimidad será sospechosa y por supuesto para los priistas poblanos reaparecerá el fantasma de la 

http://www.ngpuebla.com/node/34350
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―imposición‖, de lo que ya no quieren saber más.  
@  
La sala regional del Distrito Federal del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación resolvió ayer 20 
juicios de inconformidad y ratificó los triunfos que obtuvieron en el pasado proceso electoral los candidatos a 
senadores por el estado de Puebla –las priistas Blanca Alcalá y Lucero Saldaña-  y 12 aspirantes a diputados, 

destacadamente el caso de Enrique Doger, uno de los más señalados por la oposición. 
Ahora la sala superior del Tribunal tiene como fecha última legal para resolver los recursos de reconsideración, 
el próximo 19 de agosto. En un comunicado, informó que la ley establece que las resoluciones de las salas 
regionales pueden ser controvertidas a través de un recurso de reconsideración, el cual debe interponerse ante 
la sala superior del Tribunal Electoral. Todo indica que no prosperarán si hay recursos y es que han perdido ya 

en las instancias anteriores.  
@  

Ayer hasta las doce de la noche vencía el plazo que tenian los partidos para impugnar la propuesta de 
redistritación que le entregaron el viernes pasado los integrantes de la comisión técnica del Instituto Electoral 
del Estado, la secretaría técnica y la consejera Olga Lazcano pero se la pusieron difícil porque muchos dirigentes 
aún estaban de vacaciones.  
Quienes anunciaron su impugnación, solo por detalles son Acción Nacional, PRI y el partido del Trabajo, pero en 
general hay acuerdo en mantener los 26 distritos y compactar los del sur –Acatlán y Tepexi y Chiautla con 
Izúcar- lo que impugna el PRI, crear el de Huejotzingo y dejar el de San Andrés Cholula y aumentar a 7 los de la 

capital. El PT tiene su propia propuesta.  
@  
En los siguientes días y por instrucciones del gobernador habrá cambio de delegados de la secretaría General de 
Gobierno para evitar que los funcionarios establezcan intereses en las distintas regiones del estado. No lleva 

dedicatoria contra nadie, se busca evitar cotos y compromisos. Garantizar la gobernabilidad es el objetivo. 
http://www.ngpuebla.com/node/34351 
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